# MUEVARIOJA

Viernes, 14 de Septiembre de 1962

Año XXV.-Nam. 7.523

Martinez-Zaporta. 9. Apartado 28. Logroño

## Segmentos «SILVER PLATE» Auto Móriz, S. A.

Calvo Sotelo, 4 :: Teléfono 47-74 :: Logroño

## El Gobierno de los Estados Unidos habla al mundo en relación con la última nota rusa

Su presidente ha hecho, por otra parte, interesantes declaraciones sobre el «caso Cuba»

El Senado norteamericano aprueba la petición de Kennedy de llamar a filas a 150.000 reservistas

WASHINGTON, 17.—El Goblerno de los Estados Unidos, con una declaración hecha por radio y dirigida al mundo, ha mo en el hemisferio. Ya no se verdaderos problemas con que ba, todas las armas y técnicos ambición de poder y una deformación de la verdado, con la verdado, con la deformación de la verdado.

Declara a continuación que la petición hecha por el presidente Kennedy el pasado vier-nes para que se le conceda po-testad para poder llamar a 150.000 reservistas se hizo sobre la base de la solemne determinación de América de que el mundo libre siga siendo libre».

Pone de relieve la nota norteemericana la contradicción que implica la declaración soviética, pues al mismo tiempo que el Gobierno soviético amenaza con emplear proyectiles para proteger a Cuba, dice que ela intimidación es extraña a la política exterior del Estado soviéticon. "Esta declaración -prosigue el comentario norteamericano— será posiblemente nueva para los pueblos de Polonia, cuya nación fue desmembrada por el Estado soviético en colaboración con Hitler, y para los pueblos de Hungria Checoslovaquia; para aque llos que arriesgaron sus vidas para escapar del muro de Berlin; para todos aquellos millones de seres en otros países guyas voces han sido acalladas por la oleada de la tiranía comunista».—Efe.

### DECLARACIONES DE KENNEDY

WASHINGTON, 14.-El presidente Kennedy ha declarado durante la conferencia de Prensa que ha celebrado hoy, que una acción unilateral por par-te de los Estados Unidos contra

dicho que la nota soviética sa relación con Cuba «refleja una combición de poder y una deformación de la verdado».

La respuesta norteamericana fue hecha anoche a través de la agencia de información de los Estados Unidos y radiatiferentes.

Moderna de Defensa Interamericana fue hecha anoche a través de la agencia de información de los Estados Unidos y radiatiferentes.

Moderna de Defensa Interamericana fue hecha anoche a través de la agencia de información de los Estados Unidos y radiatiferentes.

Moderna de Defensa Interamericana fue hecha anoche a través de la agencia de información de los Estados Unidos y radiation norteamericana de Defensa Interamericana fue hecha anoche a través de la agencia de información de los Estados Unidos y radiation norteamericana de Defensa Interamericana fue hecha anoche a través de la agencia de información de los Estados Unidos y radiation de la verdado.

Moderna de Defensa Interamericana fue hecha anoche a través de la Alianza Comercial, y sus propios y monumentales errores han derrumbado su economía, paralizado sus industria y aislado sus puertos, añadió el presidente.

En la respuesta norteameri- Cuba ni es ahora necesaria ni cana y da la Alianza Comercial, y sus propios y monumentales errores han derrumbado su economía, paralizado sus industria y aislado sus puertos, añadió el presidente.

En la respuesta norteamericana fue hecha anoche a través de la sido expulsado de la dificion norteamericana.

Kennedy explicó que su Administración continúa mantenida do ni prolongarian el tiempo nicesario continúa sobre los envisos militares de Rusia a Cuba, pero que tal aumento del envio de armas en de Caribe, para asegurarse de que significa en modo alguno una estrecha vigilancia con la completa de contra de completa de contra de completa Añadió que son precisamente

a ninguna nación ni a ningún Castro y sus seguidores quienes ahora que la revolución ha sipueblo. Ni puede ser intimidatropiczan con dificultades en do traicionada, señalo, Por eso

del hemisferios

amenaza para cualquier parte ta exportar su revolución so
otros países iberoamericanos. Cubia. Gracias a sus propios Castro y sus aliados comunis-esfuerzos, añadió el presidente, tas están tratando de desviar derara necesario emprender tas otras cuestiones:

DIECISEIS A LA MESA DE LA COMMONWEALTH

Sus propios seguidores ven significa en modo alguno una el régimen de Castro no inten-

Precio É

Kennedy se refirió luego a es-

Dijo que las futuras elecciones al Congreso norteamericano no afectarán la posi-ción de los Estados Unidos con respecto a la cuestión de

## EL PROXIMO AUSTRONAUTA AMERICANO, ENTRA EN LA CAPSULA



El próximo día 25 los EE. UU. lanzarán un nuevo hombre al espacio. En la foto, el elegido, Walter Schirra, (Pasa a la pitima pagina) entrando, con todo su equipo, en la cápsula espacial, du-

## La Diputación de San Sebastián ofreció una cena de gala a SS. EE. el Jefe del Estado y señora

De nuevo recibieron muestras de adhesión y simpatía del pueblo donostiarra

SAN SEBASTIAN, 13. — En putación y señora de Asuero, versas personalidades. Luego que ofreció a la esposa del Jefe del Estado y su esposa, do fia Carmen Polo de Franco, se ha celebrado esta noche en el Palacio de la Diputación de Cuinúzcoa una cena de gala. Región Militar capután general de la VI Jaurak".

Región Militar capután general de la VI A pesar de lo avanzado de la Guipúzcoa una cena de gala, ofrecida por la Corporación de la Región Militar, capitán general de la Región Aérea Pirenaica, gobernadores civil y militar,

Frente al Palacio se había congregado numeroso público para presenciar la llegada de ridades y personalidades. Sus Excelencias, a los que tributó respetuosas y cordiales estras de adhesion y simpa-

En la entrada principal del Palacio, Sus Excelencias fueron recibidos y cumplimenta-dos por el presidente de la Di-

gobernadores civil y militar, alcalde de San Sebastián, diputados provinciales y otras auto-

Seguidamente, Sus Excelen-ias se trasladaron al primer piso del edificio, en uno de cu-yos salones, a rtística mente adornado con flores y plantas, se sirvió la cena.

La mesa presidencial estaba presidida por Su Excelencia el Jefe del Estado, que tenía a su derecha a su esposa y a la iz-quierda a la señora de Asuero, presidente de la Diputación, mi-nistro de Asuntos Exteriores y señora de Castiella, y consejero del Reino señor Arrese y se-

Concluida la cena, Sus Excelencias pasaron a un salón donde fue servido el café, y en dicho lugar permanecieron un trada, la egregia pareja se distributo reto departiendo con distributo. buen rato departiendo con di- rigió a un hotel londinense.

A pesar de lo avanzado de la hora, en la Plaza de Guipúzcoa. y sus alrededores se hallaba congregado numeroso público que reiteró al Jefe del Estado y a su esposa cálidas muestras de afecto y simpatía.

### El principe Juan Carios y su esposa llegan a Londres

ES LA ULTIMA FASE DE SU VIAJE DE "LUNA DE MUEL"

LONDRES, 14. - El principe don Juan Carlos de España y su esposa, la princesa Sofia de Grecia, han llegado esta noche a Londres por vía aérea, procedentes de Nueva York, en la última fase de su vlaje de luna de miel alrededer del mundo.

En el aeropuerto fueron recibildos por el embajador de Estador de Sul nora.

Durante la cena, la orquesta de cámara del Conservatorio de Música de San Sebastián interpretó un selecto programa de música española.

Cedentes de Naco.

última fase de su viaje de luna de miel alrededor del mundo.

En el aeropuerto fueron recibidos por el embajador de España en Gran Bretaña, mara qués de Santa Cruz.

## No hay tal base de submarinos soviética en Marruecos

### Asegura un portavoz marroquí desmintiendo una afirmación norteamericana

RABAT, 13. — Un portavoz de los cuales se han hecho eca del Ministerio marroqui de ciertas agencias de Prensa". Asuntos Exteriores ha desmen-

soviética en Marruecos.

Por su parte, la Agencia MAP, tido oficialmente las informa- ha distribuído una información

ciones publicadas en Estados fechada en Washigton, proces gentes argelinos pasó cinco unidos en torno a la instala- dente a su vez de la agencia norteamericana UPI, en la que |se dice que los funcionarios ofi-El periódico "Natio Africai- ciales norteamericanos se enne" publica esta rectificación cuentran generalmente escéptidespués de celebrar una entre- cos en torno a las informacio-Kabilia y considerado como pa- vista con el citado portavoz, el nes del semanario norieameripuesta en marcha de la instala- dres de la revolución, es tam- cual dijo que se ignoraba todo cano «News and World Repot», lo referente a tal proyecto. "Na- de que el Gobierno soviético tio Africaine" añade la sigulen- había iniciado negociaciones te nota: "Este desmentido pone con las autoridades de Rabet un puesto en el hureau político punto final a los rumores que para instalar una hase submedi han corrido en Washington y ring en Marruscos.-Eis,



En la Marlborough House de Londres se está celebrando la transcendental conferencia de los primeros ministros de la Commonwealth. Canadá ha propuesto a Inglaterra la alternativa de incrementar el comercio con ella a cambio de no ingresar en el Mercado Común Europeo. En la foto, sentados a la mesa de la conferencia, de izquierda a derecha: sir Abubakar (de espaldas, Nigeria), sir Alexander Bustamante (Jamaica), sir Roy Welensky (Rhodesia), sir N. Brock (secretario para el Gabinete), Harold Mac Millan, Sandys, Dr. Williams (Trinidad y Tobago), Kawawa (Tanganica), arzobispo Makarios (Chipre), Tua Abdul Razak (Malaya), Nehru (India), Menzies (Australia), Diefenbaker (Canadá), Helyoake (Nueva Zelanda), mariscal Ayub Khan (Pakistán) y Goka (Ghana). (Foto Fiel).

### Zapatos de plumas de faisán



PARIS: En la Puerta de Versalles, en el Gran Salón, se está celebrando la "Semana Internacional del Cuero". conde participan 860 expositores y 350 diseñadores extran-jeros. Entre los numerosos modelos presentados de confección de piel están estos zapatos que nos muestra la foto, en piel de faisán, terminando el talón en forma de ala en espiral, que han sido diseñados por Jacques Heim y los muestra la actriz Zini Jeanmaire. (Foto Torremocha).

## Tres enconados rivales de Ben Bella figuran en la lista de candidatos para la Asamblea Nacional de Argelia

Se trata de Belkancem Krim, Budiaf y Ahmed

Las fuerzas «ben-bellistas», acusadas de violar el «alto el fuego»

ARGEL, 13.-- Dos de los más caracterizados adversarios del chombre fuerten argelino, Hamed Ben Bella, han sido elegidos hoy como candidatos para la primera Asamblea general del país, según ha anunciado hoy. No obstante, el primer ministro del G. P. R. A., Yussef Ben Jedda, ha sido dejado a un lado.

Ha sido publicada la lista de los 196 candidatos que se presentarán, sin oposición, a las elecciones del 20 de septiembre.

## Se amonta el limite para establecimiento de nuces industrias y para amplicación

establecimiento de nuevas industrias o ampliación de las existentes, y se simplifican trá-mites administrativos, en virtud de un decreto del Ministerio de Industria que publicará maña-na el Boletín Oficial del Es-

Se autoriza la libre instalación en el territorio nacional de nuevas industrias que no re- dentro de la misma provincia quieran una inversión total su- quedan autorizados con caráeperior a 80 millones de pesetas, ter general,

MADRID, 13.—Se aumenta el incluso aquellas que precisen importar bienes de equipo o materias primas.

Se autoriza igualmente, y en ampliación se realice transcurrido un año de la fecha de ción o de su última ampliación.

Los traslados de industria

A pesar de que contiene ciertos cambios en relación con la primera lista publicada para las aplazadas elecciones del 2 de septiembre, los nombres de los viceprimeros ministros, Belkacem Krim y Mohammed Budiaf. que tienen enemistad personal con Ben Bella, han conservado sus puestos en la lista.

La lista se ha publicado cuan-do los guerrilleros de la «willayan III, que controla la Kabilia, ha acusado a los ben-bellistas de haber violado la tregua negoclada recientemente.

Alt Ahmed, quien con Budiaf y Ben Bella y otros dos dirisido incluido en la lista después de haber sido ignorado en la primera. Ahmed, también de la bién un decidido adversario de Ben Bella y se negó a aceptar



Casi sin darnos quenta, resulta que ya tenemos encima nuestras fiestas de San Mateo.

The San Mateo? ¿Esta bien dicho asi?. ¿Se puede selamando de San Mateo a nuestras fiestas?. La costumbre, incluso la tradición, dicen que si. X la

tradición y la costumbre pueden mucho.

Pero el caso es que, de unos años a esta parte, venimos celebrando esos mismos días nuestras Fiestas de la Vendimia, Y resulta que las Fiestas de la Vendimia Riojana han adquirido, en poquisimo tiempo, una fuerza y un empuje extraordinarios. Y lo cue es más: importancia y sigmilicado propios y evidentis. Tanto, que estas Fiestas de la Vendimia son las que, en realidad, dan pertil y contenido a nuestras fiestas septembrinas que, la verdad sea dicha, hasta ahora, tenían músicas, cohetes, festejos, corridas de toros y todo eso. Pero, si intentaba uno mirarles el fondo, resultaba que las encontrabá huccas, vacias. Sin nada dentro, vaya.

Entonces, si han sido las de la Vendimla las que han venido a vigorizar y a dotar de una razón de ser a nuestras fiestas, ¿no es justo otorgar a éstas la preferencia en cuanto a denominación?.

Pero, vamos a dejar a un lado al Santo Evangelista, que tantos años ha venido sacándonos amablemente de

Y el caso es que empalmar las dos denominaciones resultaría demastado largo y poco eufónico, ahora que tanto se tiende en todo a la brevedad y a ponerle a las cosas nombres sonoros, atrayentes y pegadizos.

Pues, en esas estamos. Y, parece que no, pero esto es un lio. Urge hallar y establecer para nuestras fiestas una denominación apropiada y finica que se acepte e imponga por su acierto.

A ver si damos pronto con ella, hombre.

Mientras tanto, aqui estamos ya en visperas del jolgorio. Tan cerca ya, que ayer mismo por la noche tuvimos en el Espolon festejo de categoria. La representación de «Los gavilanes» al aire libre por el magnifico Cuadro Lirico de la «S. A. R.». Fue un exitazo, pese a lo dificultoso del empeño. Y es que, quien vale, vale.

Fues no nos digan ustedes nada cómo estuvieron ayer de animadas las taquillas de los toros. Había que ver las colas que se formaron, sobre todo a las horas más propicias. Y como se llevaban las gentes las localidades. A puñados. Como si las regalasen, vaya, Para que luego di-

En fin; que, por las trazas, vamos a tener unas fiestas brillantes y animadas a más no poder.

Nos parece magnifico. Il que ustedes lo vean y lo disfruten, senores.

Caso ayer atendido por la Hudia Po-

Un envese de grageas de Libraxo para un enfermo necesitado, ya atendido en peasiones anteriores. Importe, setenta y ocho (78) pesetas.

De aportaciones, se han recibido cinco (5) pesetillas del simpático niño Francisco Javier, tan excelente amigo de la Hucha.

Ochenta (80) pesetas de ese grupo de entusiastas aficionados a toros, que en cada una de sus periódicas cenas "escotan» a durito por barba.

Y edel santon —porque, para que se sepa, las cenas de esos buenos amigos se celebran con ocasión de la onomástica de cada uno-, veinticinco (25) pesetas.

Resulta, pues, con lo consignado, que el fondo general, cifrado ayer en seiscientas ochenta y seis (686) pese-

tas, pasa hoy a las setecientas dieciocho (718). Agradecidisimos a todos los generooss donantes.

LA MUEBLERA RIOJANA.-Murrieta, 4

COMPRE DIRECTAMENTE EN FABRICA

FERIA DE GANADOS ANGUIANO

EN LOS DIAS 16 AL 18 DEL ACTUAL SE CELEBRARAN EN ESTA LOCALIDAD LAS RENOMBRADAS FERIAS DE TODA CLASE DE GANADO

El Alcalde.

Gumersindo Diego

## Visitas al Sr. gobernador

El Exemo. señor gobernador civil, don Ramón Castilla Pérez, recibió ayer en su despacho oficial las siguientes

Exemo. señor don Conzalo Sauca, de Logroño; don Rafael Galarraga Ecenarro y Erice, inspectores de Enseñanza Primaria de Valencia y Navarra, respectivamente; don Andrés Acedo, vicesecretarlo provincial de Ordenación Económica; don Félix López de Oñate, alcalde de Rincon le Soto, acompañado de una Comisión del Sindicato de Riegos de dicha localidad y Alfarp; don Juan José Presa Santos, delegado administrativo de Educación Nacional; don Rafael de Miguel, alcalde de Villoslada de Cameros; Ilmo, señor don Fernando Tefada Velez, delegado provincial de la Vivienda; don Angel Loma Osorlo, vicesecretarlo provincial de Ordenación Social, y don Pio Gil Rivera, delegado provincial de Información e Investigación del Movimiento.

**ESCOBAR** 

NENDE

### NATALICIOS

Dos varones y una hembra fue el balance de los nacimientos cuva inscripción se verifico en el dia de ayer en el Registro Civil. Les fueron impuestos los nombres de María Dolores, hija de don Francisco Herrero y de doña Matilde Fernández; José Félix, hijo de don José Félix Benito y de doña María Gertrudis Grande, ambos matrimonios Préstamo de ochocientas vecinos de nuestra capital, y José Antonio, hijo de don Daniel Benito y de doña Maria Vega Angulano, que residen en Cooperativa de Murillo Alberite. A los tres matrimonios felicitamos muy cordialmente.

La Dirección del Restaurante "El Cocinero" hace saber a su distinguida clientela y publico en general, que el proximo lunes, dia 17, termina la temporada de su Parador de verano.

MESON DEL COCINERO (Panzares)

les ofrece sus servicios

RESTAURANTE

EL COCINERO" .- TELF. 1606

COLONIAS DE BANO

LAVANDA INGLESA, 60

PESETAS LITRO

ANEJA, 45 PTAS. LITRO Extenso surtido en extractos y colonias a verdaderos precios de fábrica.

Perfumeria Sanz

Breton de los Herreros, 21

Tercer Aniversario

Don Felipe Rosel Barragán

FALLECIO EL DIA 15 DE SEPTIEMBRE DE 1959, A LOS 63 AÑOS DE EDAD habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad

Su viuda, hijos y demás familia, suplican una oración y la asistencia a las misas que por el eterno descanso de su alma se celebrarán MANANA, SABADO, dia 15, a las NÜEVE, en el altar Mayor; a las NÜEVE y MEDIA y DIEZ en el altar de los Angeles de la Catedral de la Redonda, y el DOMINGO, a la UNA y CUARTO, en la iglacia de San Partelo má por cuan la ven los cuadarán muy agradocidos. en la iglesia de San Bartolomé, por cuyo favor les quedarán muy agradecidos.

THE RESERVE OF THE PARTY OF THE

Logroño. 14 de septiembre de 1962,

## LAVIDA EN LA CIUDAD Cursillos para agentes del Censo Agrario en Logroño

Ayer comenzó el primero en nuestra capital

Organizado por la Dirección ma, que actuarán en su día de de Estadística, dio comienzo agentes censales. ayer en nuestra capital el prinero de los cursillos de capacitación para agentes del Censo-Agrario de nuestra provincia.

Este cursillo, que tendrá tres señorita doña Maria Rosa dias de duración, corresponde a la denominada Zona Segunda unos noventa pueblos de la mis- lel próximo lunes dia 17.

Dirige el desarrollo del cursillo el ingeniero agrónomo señor Naranjo, con la colaboración de les inspectores comercales de la

El segundo y último de estos de la provincia de Logrofio, y el cursillos se celebrará también en mismo asisten cursillistas de nuestra capital y dará comienzo

roné de la pierna izquierda con

gran hematoma, erosiones wa-

rias y shock traumático, de pro-

Herido por atropello

Por haber sido atropellado en

Ventosa fue traído a nuestra

tal Provincial, Pablo Ceniceros,

capital e ingresado en el Hospi-

asistido de fuerte conmoción

cerebral shock traumático,

scalp frontal y fractura de hue-

sos propios de la nariz, de pro-

nostico reservado.

Niño herido con una piedra

En la Clinica del Pilar fue ingresado Miguel Angel Coca Amelivia, de 12 años, con residencia en Laguardia (Alava), el que como consecuencia de haberle caido una piedra desde una tapla, se produjo una fractura abierta con hundimiento de 14 años, que hubo de ser de frontal izquierdo, de pronos-

### Accidente de tráfico en Peñacerrada

En Peñacerrada sufrió un accidente de tráfico Ana María Ruiz Antonanzas, de 30 años, que fue trasladada a la Clínica del Pilar, donde se le apreció fractura abierta de tibia y pe

> **ESCOBAR** FABRICA

mil pesetas a la

de Rio Leza

El Exemo. Sr. gobernador rivil de la provincia, don Ramón Castilla Pérez, recibió ayer del subsecretario de Agricultura el siguiente telegrama:

«Para conocimiento efectos. significole sesión Comisión ejecutiva Crédito Agricola Celeconceder préstamo ochocientas mil pesetas Cooperativa Murillo del Rio Leza. Saludale, Jantiago Pardo Canalis.

- % - %

INOCULANTE EN POLVO TELEFONO 1203.

El Colegio Menor "MANUEL IRADIER" ofrece una nueva y eficaz formula de enseñanza, en régimen de internado, con asistencia a centros oficiales, para cursar estudios de Bachillerato, Magisterio y Comercio. INFORMES: APARTADO 224. -- VITORIA

en las comidas, beba

C7.1(0)0) agua natural de mesa

FONTE FORTE agua mineral carbanica

Lanjaron

JOSE MARIA ECHEVARRIA ESCUELAS PIAS 5

TELEFONO 3465

ACENDA DEL DIA

SANTORAL

La Exaltación de la Santa Cruz, San Cornelio, San Sereal, San Crescencio, Santa Rosula, San Crescenciano, San Victor y San General.

REGISTRO CIVIL Inscripciones verificadas en el

dia de ayer: Nacimientos, José Félix Be-

nito y Grande, José Antonio Benito y Angulano y María Dolores Herrero y Fernández. Defunciones.-Vicente Gordo

Miera, de 17 años, de Torman-tos; Vicente Martinez Burgos, de 74 años, de Arenzana de Abajo, y Primitiva Benito Ruiz, de 65 años, de Muro de Came-

Matrimonios.—Miguel Ignacio de Carlos Puerta con Maria del Carmen Izquierdo Medrano. SERVICIO FARMACEUTICO

Don Mariano Rodriguez Quevedo, Héroes del Alcázar, 9, y don Bernardo Velasco Prieto, San Anton, 8.

CUPON PRO-CIEGOS del dia de ayer

176

de Logroño que terminada la

confección del Apéndice de la ri-

queza rústica de esta capital, ba-

se de los documentos cobratorios

que han de regir en el proximo

ejercicio fiscal de 1963, queda

expuesto al público en esta Ad-

que durante el mismo puedan

interponerse, bien por los inte-

sentantes, las reclamaciones que

Pago de pensiones

recibidas de la Dirección Gene-

Simón Amez Incógnito, Salus-

tiano Aguilar Vallejo, Alejandro

Jimeno Soria, José Estébarez

Villazán y Pedro Pérez Marin

retirados; María Gago Santin,

ral de la Deuda y Clases Pasi-

Ordenes de pago de pensión

## nostico grave. ROTATIFAVIOR

Institute Nacional de Enseñanza Media

Importantisimo

Ante la necesidad, que soministración por un plazo de mos los primeros en lamentar, de restringir el número de ocho dias hábiles, con el fin de alumnes oficiales, se advierte y encarcoe a quienes, habien-do solicitado matricula gratuita o habiendo sido agraciades con una bera, tengan in- estimen pertinentes. tención de cursar sus estudios en el Instituto, que se apresuren a solicitar su admision en el Centro, en evitación de perjuicios graves.

El plazo de admisión termina el sábado día 15. DELEGACION DE HACIENDA

Contribución Territorial

Rústica

Se pone en conocimiento de orada dia hoy, se ha acordado todos los propietarios de fincas rústicas del término municipal

## Valvanera

EMPRESA GUINEA TODOS LOS DOMINGOS Y DIAS FESTIVOS

Salida: A las 8'30 horas. Regreso: A las 18'30 horas Billetes: Estación Autobuses, Ventanilla núm. 5.

ESCOBAR JUAN LOBO, 3.

LAMPARAS

M. Civil.

ESPECIALIDAD EN BANDERILLAS "GIGANTES" SERVICIO TAXIS. Teléfono número 18

### Hace 25 años MARTES, 14 DE

SEPTIEMBRE DE 1927 EN ESPANA:

El Ejército del Norte comtinuo el avance en el frente de Asturias, venciendo las dificultades del mal tiempo # del terreno sumamente escabroso. Se ocupó el pueblo de Mazuco y la altura de Peña-

-También avanzaron ins columnas nacionales que operaban en el frente de León, ocupando las minas de Santa Lucia y la Sierra de la Corbeta.

-Un contraataque en el Irente de Aragón causó a les D marxistas gran número de

EN LOGRONOI

Bajó la temperatura, anticipándose el otoño. La máxima fue de 20'2 grados, y la minima de 12. No obstante, asi el paseo en el Espolon estu- 5 sh wo concurridisimo, con con don ciertos de la música legio- buto

-Se celebraron solemnes actos religiosos en Autol con motivo de sus fiestas patronales, restringiendo al máxi- 1150 mo los festelos profanos.

-Valian los huevos, en la 16 Plaza de Abastos, a 3'50 pe setas la docena.

## Hace 50 años 1.

En la Escuela Normal de Maestras fueron calificadas con la nota de sobresaliente las señoritas Josefa de Miguel y Guadalupe Fernández neut

-Para la inauguración del l'eur Frontón Beti-Jai se concerta- 6 l'91 ron los partidos siguientes: idal -Por la mañana del día 21, Tacolo y Arzanedo contra znoi Uncin Menor y Errazábal, y grom después de la corrida de to- q ou ros, Uncin Menor y Murillo esi contra Baltasar y Bojas. Los preclos de los partidos eran dinofilos siguientes: Silias de cancha, 3 pesetas, y galeria, 075.

-Las temperaturas del dia 3m 6 en Logroño fueron las siguientes: Máxima al sol. 25'9 grados; a la sombra, 21'3, y 301 9 minima, 6'2 grados

SEGUNDO ANIVERSARIO , al & Doña Juanita Martinez Diaz 1,0018

Part

FALLECIO EL 15 DE SEPTIEMBRE DE 1960

Las misas que se celebren 31.60 en Santa María de Palacio, a las 7'30 y 9'30 de la mañana, y en San Bartolomé, a ka 8 de la tarde del día 15, serán aplicadas por el eterno des-

canso de su alma. La familia agradecerá la 52 ( asistencia.

La familia de DON CA-NUTO MARTINEZ PE- 001 DROSA (q. e. p. d.), ante la imposibilidad de hacerlo particularmente, nos ruega que, en su nombre, expresemos su profundo agradecimiento a cuantos les han hecho testimonio de su condolencia con motivo de-su fallecimiento

Círculo Logronés

La Junta directiva ruega a las señoritas que reglamenta-riamente tengan acceso a esta Sociedad, hayan de vestir sus galas de puesta de largo y asistir a la cena de gala que en sus salones tendrá lugar el proximo dia 20, se inscriban en la Secretaria de este Circulo antes del dia DIECIOCHO, en la inteligencia que quienes no lo hicieran para tal fecha quedarán excluidas de las distinciones y obsequios de que las ano-tadas hayan de ser objeto por parte de esta Sociedad. Logroño, septiembre de 1962.

Tohnando wrintia

tiene el honor de invitarles a la presentación de su colección de Alta Costura otoño-invierno 1962-63, que tendrá lugar todos los días mañana y tarde y a partir del 11 del corriente en sus salones de exhibición MARIE CLAIRE, Carlos VII, 38: Los desfiles comenzaran a as ONCE de la mañana y a las

Witoria. 1982.

# LA VIDAEN LA CIUDAD

EL TIEMPO, AYER Máxima, 30, a las 17'30; mínima, 17, a las 3 de la mañana; media, 23'5. Presión atmosférica, 133'5. Humedad relativa, máxima, 19 %, a las 7; mínima, 5 %, a las 13.

Fiestas de la Vendimia Riojana

Exito del acto lírico de

Riojana puso anoche en escena,

la conocida zarzuela del maes-

tro Jacinto Guerrero "Los Ga-

un éxito de público, pués tan-to las localidades dispuestas al

efecto, como los alrededores, se vieron totalmente llenos de afi-cionados al género. Aún los bal-

cones circundantes registraban

una afluencia considerable de

nicen en nuestra capital.

Las obras de construcción del canal de margen izquierda del Najerilla avanzan

in la tarde de ayer las visitaron el gobernador ivil de la provincia y el director general de la Confederación Hidrográfica del Ebro

A las cinco de la tarde del tia de ayer salió del edificio la Gobierno Civil de nuesra ciudad una comitiva de

los términos de Angulano y Bobadilla, entre otros. Presidian dicha comitiva el gohernador civil de la provincia, señor Castilla Pérez, y el di-

Poema premiado on la Flor Natural

FONZALO de BERCEO

(Evocación e Invocación)

Buen «maesiro Gonzalvo de Verzeo nomnado», el que fue en romería y se adurmió en un prado, aquél del pergamino y el códice miniado que labró el primer surco del verso hien rimado,

Gonzalo de Berceo, juglar tú de María, primera voz de un alto mester de cierecía, e, que por tener tanto nada suyo tenía y a las aves cantaba el amor de cada día.

Tiemblo al tocar tu alma cuando ta libro toco, se me convierte en rima tu nombre si lo invoco, bajo arcadas de piedra centenarias te evoco, viejo maestro mio, y a mi voz te convoco.

A esta hora estarías entre tus aldeanos, entre los monjes rubios que fueran tus hermanos, ompartiendo el pan puro de tus versos humanos nicutras las palombiellas picoteaban tus manos.

Cerca estaba el convento, la paz en sus confines; ejos, la corte en guerra, medievales clarines. pentro, la iglesia en sombras y un rezo de maitines; uera, los jazmineros cuajárdose en jazmines,

Pastorcielo, «bon omne», en tu palabra creo, n tu espejo me miro, en tu cantar me veo; or San Milian te busco a la hora del recreo into a la fuente clara, Gonzalo de Berceo.

Junto a la fuente clara de un parque silencioso, manso de este rio crecido y rumoroso, glo veinte adelante, siglo tan presuroso, ie no sabe de tregua ni sabe de reposo;

nto a la fuente mansa donde el ave no pía r no turbar el dulce silencio que venía, he encontrado, maestro, ya bien cumplido el día, scando en lo callado sabrosa compañía.

In un banco de piedra te habrás acomodado, mano temblorosa por los ojos pasado n un postrer esfuerzo los labios despegado: ulero en mi vegez, maguer só ya cansado »

Pero apenas hablado, ha bras enmudecido; brás adivinado la ola de ruido e a Esta ciudad -cualquie ra-- de un mundo adolorido re, empapa, sepulta y ali oga en su latido.

creeras que tu voz no se levantaria ta el hlerro, el cemento y la cristalería ide el hombre encadena su libertad vacía. a un simple ciérigo pobre de clerecian,

sarás que comenten a tu prosa temprana. Eran... Eres un hombre con la voz de campana, la palabra plena de tenura aldeana, una fe más limpia que en mayo la mañana.

res lo que nos falta: la paz sencilla y huena, aso de buen vino que ad ormece la pena, turmulio apacible de la hontana serena de la sed se apaga y el corazón se llena

abla, viejo maestro, ve te por los caminos; restarán las aves la gloria de sus trinos, gliidad los corzos de los bosques vecinos, Rioja la gracia dorada de sus vinos.

landona la sombra de este parque callado. Idias son non grandes, anochezra privado: bir en tiniebra es un mester pesadon la No escribas Habla. Y que Dios sea lozdo.

rector general de la Confede-ración Hidrográfica del Ebro, señor Blasco Roig. Les acomseñor Blasco Roig. Les acompañaban el presidente de la Diputació 2, señor Martínez Bretón; el subjete provincial del Movimiento, señor Tejada Vélez; el delegado provincial de Información y Turismo, señor Rodriguez Maimon; el secretario de la Camara Oficial Sindical Agraria, señor Bonet, y el inspector provincial del Movimiento, Sr. Rodriguez. Completaban el séquito los representantes de los medios informativos locales y naciomales.

Tenia por finalidad el via-je visitar las obras de construcción del canal de la margen izquierda del rio Naje-nilla, que hace dos meses han sido iniciadas.

EN EL PUNTO DE ARRANQUE DEL CANAL

Llegada la comitiva al termi-no de Anguiano, exactamento al lugar donde se está construvendo el punto de arranque del canal, es decir, donde se efec-tuara la toma de aguas del río Najerilla, reguladas por el Pantano de Mansilla, se comprobd la rapidez que se está emplean-do en este primer eslabón de tan gigantesca empresa.

El ingeniero jefe de zona de la Confederación Hidrográfica del Ebro, señor Choliz, y el ingeniero de estas obras, señor Bovio, explicaron detalladamente al gobernador civil y proyecto, que regara en sus cuatro tramos 15.000 hectáreas.

Las obras iniciadas se refieren a los dos primeros tramos, que afectan a los términos municipales de Anguiano, Bobadilla, Baños de Río Tobía, Cam-provín, Cárdenas y Badarán, el primero, y el segundo arran-cará de este de Badarán para terminar en el de Alesanco, después de recorrer el de Cor-

De los sesenta kilómetros que tendra en total el canal, los framos en construcción abarcacontrata de 116.185.953'47 pts.

DETALLES DEL PLAN

Se nos facilitaron otros datos, que transcribimos por el ro en redondo.



Autoridades y técnicos ante el plano del proyecto.

deriva por la margen derecha del río con un caudal de 15 metros por segundo, y después de 45 kilómetros de recorrido se establece un saito, para el que se calcula una producción anual de 12 x 10 kv. hora.

Inmediatamento después de

anual de 12 x 10 kv. hora.

Inmediatamente después de la derivación del salto y ya con un cauda! de 10 metros cúbicos por segundo, se atraviesa mediante un sifón el rio Najerilla, para pasar a su margen izquierda, en la que se encuentra la zona regable. La dominada a zona regable. La dominada por los dos tramos actualmenpor los dos tramos actualmente en construcción es de 6.500 hectáreas, que se ampliarán en 4.500 hectáreas más con el tramo tercero y en otras 3.750 con las del cuarto y último, para terminar en el embalse de Sajazarra, a construir en un afluente del río. Tirón.

didas entre los cien y quinien-tos metros; el sifón para pasar de la margen derecha a la iz-quierda del Najerilla, con una longitud de 540 metros; y va-rios acueductos, de los que des-tacan el que atravesará el "Va-lle del Castillo", de 128 metros; al del "Parrango de Villaverel del "Barranco de Villaver-de", de 95 metros, y el del río Cárdenas, de 203 metros de longitud.

El movimiento de tierras alcanzará las importantes cifras dora zona de la Rioja. de 725.000 metros cúbicos de exmetros cúbicos de terraplén y rán 28, con un presupuesto de 40.000 metros cúbicos de excafabricarse 95.000 metros cúbicos de hormigón, para los que se

interés que tienen para el conocimiento más exacto del provecto:

La empresa constructora calcula que terminará las obras
die dentro de ellos, pues compitieron constantemente en clase
y alma a lo largo de la repremeses, en los que empleara de y alma a lo largo de la repre-250 a 300 obreros. Actualmente sentación. son pocos los que alli trabajan,

WISITA DE OTROS PUNTOS

Desde este punto, los visitan-tes se trasladaron, ya de regre-so, a otros puntos del proyecto, donde también las obras avanzan con rapidez. También se examinaron algunas de las máquinas empleadas, que por sus dimensiones y perfecciona. miento técnico contribuirán a

ver en vias de realidad lo que ha que le obligaron a repetir la blico. La VI Fiesta de la Vendi-En los dos tramos iniciados constituido la mayor ifusión de "Romanza de la rosa". se proyecta construir catorce toda esta región riojana del Na-túneles de longitudes comprenjerilla, llamada indudablemen- Bautista Ibáñez arrancaron y esperamos. te a ser un excepcional impulso en la rehabilitación urgente de la economía riojana. Los autos que este plan producirá serán una honda satisfacción para toda la provincia, cuyo Gobierno actual tanto empeño ha puesto en llevarlo a este terreno de la realidad, y para el Gobierno de la nación, que tantas espe-ranzas ha demostrado tener en la explotación de tan promete-

A las ocho de la tarde regrecavación a cielo abierto, 58.000 só la comitiva a la capital de la provincia. Al periodista le corresponde comunicar a los vación en túnel. Y habrán de lectores la satisfacción del viaje, satisfacción que se ha hecho patente en cuantos tan de ceremplearán 21.000 toneladas de ca han podido observar este cemento y 225 toneladas de ace- enérgico y rápido comienzo de

porque ahora casi todo es labor de máquinas excavadoras.

Pili Santos tuvo una gran ac-tuación en su dificil papel de Adriana, así como Adria Langa-rica en Rosaura. Las dos nos brindaron un sensacional dúo —el del tercer acto—, cuyas di-ficultades son de sobra conocidas. Ambas supieron emocionar-se y emocionar al público en sendas versiones de sus personajes, totalmente logrados. En la parte masculina, Miguel

Ruiz de Palacios cumplió de una manera magistral con la parte de baritono, en el papel de Juan. Julian García León, quien una repentina indisposición le privó de sus enteras facultades, lucho constantemente con ella, alcanzando, pese a todo, gran cantidad de aplausos,

anoche en el Espolón La «SAR» interpretó con acierto «Los Gavilanes»

Como acto integrante del constantemente la risa de los programa confeccionado para asistentes, desarrollando su labigiana la Sociedad Artística bien Riojana, la Sociedad Artística El resto, en su punto. No hu-bo mingún fallo en los coros ni en el auditórium del Espolón, en la orquesta, bien dirigida por el maestro don Eliseo Pinedo.

Hay que tener en cuenta, pa-La representación constituyó ra ks demasiado exigentes, las

Dama de honor de la Reina de las Fiestas



La encantadora y bella senorita Rosa Mari Pastor Marquina, elegida dama de honor por Logroño de la Reina de la VI Fiesta de la Vicadana. Vendimia Riojana.

dificultades que entraña una representación al aire libre, donde las voces pierden gran parte de fidelidad. Pese a todo parte de fidelidad. la de anoche no tiene ninguna objeción posible.

Nuestra felicitación a los organizadores y a la Sociedad Artistica Riojana por su exito, que se vio corroborado incesantemente por les aplauses del puique Villaverde y Juan signo. Que continue deseamos

## ¿Un «stradivarius en Logroño? Desde luego, ostenta en su interior la inscripción famosa

localidad portuguesa.

Esto hizo recordar a nuestro convecino don José Luis Berger haber visto, en casa de su pa-dre políti**co**, D. Santiago Ochoa -actualmente ausente de Logroño—, un viejo violin del que nadie hacía el menor caso.

Movido de curiosidad, se traslado al domicilio del referido

señor Ochoa y examinó el instrumento. Calculese la sorpresa y emoción de don José Luis Berger cuando, dentro del cuer-po del violín, descubrio una inscripción que textualmente dice: "Antonius Stradivarius Cremonensis. Faciebat anno

Hemos tenido ocasión de examinar el instrumento. Recono-cemos que no possemos cono-cimientos en esta materia ni autoridad para opinar. Parece, sin embargo, que se trata de un buen instrumento, de bas-tante antigüedad y liviano peco. No posee cuerdas, pero gol-peando la caja se advierte que posee una gran sonoridad. De todos modos, al final de la citada inscripción y en tipos mucho más pequeños se leen tres palabras: "Made in Germani". que nos hacen temer no se tra-te de un auténtico "stradiva-rius". ¿Construyó violines el te de un auténtico "stradivarius". ¿Construyó violines el cremonens en tierras germanas? Lo ignoramos en absoluto. Lo que no deja lugar a dudas es que en el siglo XVIII Alemania todavía no existía como nacionalidad.

Hemos recomendado a la esposa de don Santiago Ochosque es quien nos ha mostrado el instrumento que lo ha Rubén Roio y Gina Paradis

El pasado martes dábamos la ga examinar por un experto.

La misma señora nos dice que ese violín ha estado en su casa ese violin ha estado en su casa desde los tiempos de sus abue-los o bisabuelos. Que con ese violin, siendo niño, comenza don Santiago Ochoa sus estudios de música, que abandona pronto.

Después, el violin ha estado en posesión de otros familiares durante más de cuarenta años, y hace sólo unos meses que el instrumento había vuelto al domicilio del señor Ochoa. Nadie le hacía el menor case y hasta venia sirviendo de juquete a los niños de la casa, hasta que la noticia el otro dia publicada en nuestro periodico les ha hecho fijar su atención en el mismo.

Celebrariamos que el dictamen de los expertos viniera colmar las esperanzas de los familiafes del señor Ochoa,

### El estreno de cine de ayer «Roma de mis amores», en el Avenida

Comedia musical, del corte de tantas otras del género y conducida quizá con no dema-



Aspecto parcial del estade de las obras.

# INFORMACION REGIONAL

Actos religiosos

Mañana, dia 15.—A las siete media de la tarde, Salve so-

Dia 16.—A las once de la ma-

ñana, misa solemne y proce-sión con asistencia de las au-

Dia 17.-A las ocho de la ma-

Actos profanos

Mañana, dia 15.-A las dece

del mediodía, volteo de cami a-

nas y disparo de bombas y co-

A las siete de la tarde, pasa-

Día 16.—A las ocho de la

ción de danzas y concierto mu-

A las cinco, primer fectival

A las once de la noche, bai-

Dia 17.-A las siete de la ma-

Después de la misa, romeria

en Davalillo, hasta las seis de

A continuación, concierto musical en la Plaza del Gene-

Por la noche, en la misma

Dia 18.-A las ocho de la ma-

A las once, carrera de bici-

A las doce del mediodia, ac-

cletas con premios de 200 y 100

sical.

taurino.

de Rivera.

nana, dianas.

ral Franco.

plaza, bailables.

ñana, dianas.

## Arnedo celebrará el domingo «El Día de la Provincia» de las Fiestas de la Vendimia Riojana

El obispo de la diócesis inaugurará el día 16 el campanario eléctrico de Villamediana de Iregua

## Fiestas en San Asensio y Ausejo

### Arnedo

El próximo domingo día 16, se celebrara en Arnedo la Fiesta de la Provincia, Los solemnes actos, que prometen alcanzar la máxima bri-

Mantez, tendrán el siguiente orden:

A las diez de la mañana, FIESTAS EN HONOR DE LA apertura del XXI Gran Concurso Agricola, organizado por la Caja Provincial de Ahorros de Logroño.

A las once y media, pasacalles por la banda de la Academia Provincial de Música.

A las doce menos cuarto, rerepción de autoridades e invi-toridades. tados en el Ayuntamiento.

A las doce, misa rezada de fiana, procesion a la ermita de acción de gracias en la Parronuia de San Cosme y San Da-mián, y Salve a la Virgen de

A la una de la tarde, concierla Academia Provincial de Mú- hetes anunciadores de las fiessica, en la Plaza de Nuestra Se-

A las dos, en los locales del calles por la banda de música.

"Casino Arnedano" comida de Por la noche, verbena en la hermandad ofrecida a los alcaldes de todos los pueblos del partido judicial, presidida por las nutoridades provinciales.

A las cinco, gran festival folklórico en la plaza de toros a cargo de los Coros y Danzas de la Sección Femenina.

A las siete, en el Teatro Cerwantes, presidido per la Reina tiel partido judicial, señorita María Victoria Ruiz Cabello y Bu corte, Pregon de la fiesta, que será pronunciado per don Luis Morales Oliver, cetedratito de la Universidad Central.

A las once de la noche, verbena popular, amenizada por la Academia Provincial de Mú-

Teda la ciudad esta vibrante de entusiasmo ante tan magno acontecimiento.

EL CORRESPONSATI

## Villamediana

A las once de la mañana del premios de 100 y 50 pesetas, y anillo con las orejas y el rabo premios de 100 y 50 pesetas, y anillo con las orejas y el rabo premios de 100 y 50 pesetas, y anillo con las orejas y el rabo premios de 100 y 50 pesetas, y anillo con las orejas y el rabo premios de 100 y 50 pesetas, y anillo con las orejas y el rabo premios de su enemigo, entre grandes bajadas, con iguales premios. Por la tarde, rifa del trigo ovaciones. En el festejo del día para consagrar a Su Santidad el Papa la campana mayor de la iglesia de Santa María de la Asunción de esta localidad y a la vez bendecir todo el campanario electrice de recién instalación.

También será bendecido por el señor obispo el nuevo altar. La dedicatoria al Papa ha sido grabada en el bronce de la gran campana.

Coincide este acto solemne con nuestras fiestas, por lo que servirá para realzar los festejos religiosos y profanos.

## San Asensio

El dia uno del actual y en la Iglesia parroquial de la Ascensión, contrajeron matrimonio los jovenes de esta localidad señorita Aurora Abalos Garcia con Pedro Julián González Or-

El día 8 y en la misma igle-Bia parroquial, celebraron ma-trimonial enlace la señorita Maria Olga Blanco Biurrun, hija de nuestro amigo Rafael «El Rayo» con el joven valenciano, residente en Friburgo (Suiza), Carlos Sena Gonza-

La feliz pareja salió en luna die miel para visitar diversas cciudades españolas antes de

comprender viaje a Suiza. Nuestra más cordial enhorabuena

CINE CERVANTES

Durante las próximas fiestas ese proyectarán en el Cine Cer-

"Ursus", «La cludad frente a emis, «La trampa», «Los tartagross y «Los cuatro jinetes de la Apocalipsis».

Como novedad digna de meneción, debemos consignar que seinaugurado el sonido estereofónico.

El pasado domingo fue proprectada la película "Ahi va neto reclutar.

de la Cofradia de la Santa Vera

A las once de la noche, verbena en la Plaza del General Franco, corriéndose a continuación el toro de fuego erezen-zuscon.

Dia 19.—A las doce del me-diodia, romería en el barrio de las Cuevas.

A las cinco y media de la tarde, segundo festival taurino Por la noche, gran verbena y traca final en la Plaza del General Franco.
EL CORRESPONSAL

### Torrecilla en ameros celebrará santa misa y sermón.

TAURINAS

Con gran animación y extraordinaria afluencia de público, se han celebrado los días 8, 9 10 nuestros tradicionales festejos taurinos, interrumpidos estos últimos años, prueba palpable de la gran afición tauri-na de Terrecilla. Las vaquillas del ganadero Poli Lozano han dado un juego excelente, por su bonita presentación y bra-vura, dando ocasión de luci-miento a los muchos "toreros" mañana, diana por la banda de música, gaiteros y danzadores.

A la una de la tarde, exhibique han pisado la arena, la mayoría de ellos "nuevos en la plaza", pero con mucha afición al arte de Cúchares. De director de lidia actuó el día ocho el valiente novillero Víctor Sánchez, que trabajó mucho y lables y fuegos artificiales en la blen; sobre todo estuvo muy Plaza de José Antonio Primo acertado en los quites.

En el festejo del día nueve, hizo que la plaza registrara un lleno rebosante. L'astima que el novillo que despachó, blen de defensas, pero reservon a la contrata de la contrata del contrata de la contrata del contrata de la contrata del con defensas, pero reservon e incierto, no se prestara en ex-ceso al lucimiento. No obstan-te, el "Pinto" nos demostro en unas verónicas ajustadas y en unas chicuelinas garbosas su dominio de la capa. Con la franela y tras unos pases de tan-teo al burel, instrumento unos derechazos ajustados y mandones, naturales y de pecho, jaleados por el público y corea-TENOR OBISTO BENDEA las doce de la Rondalla «Los dos por el publico y coreatuación de la Rondalla «Los dos por la música. Despachó al 
panario Electrico

Jilgueros». Seguidamente, conpanario Electrico de jotas cantadas, con 
tocada ladeada, recorriendo el 
tocada la tocada la 
tocada la tocada la 
tocada la tocada la 
tocada la tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada la 
tocada

diez actuó como director de li-dia Félix Santamaría; hubo cual lucira la tradicional hoguera, quemándose una colección toreo cómico a cargo de una cuadrilla de aficionados locade fuegos de artificio. les, haciendo el espectáculo las Día 16-A las ocho, la banda

ey, en el Parque de nuestra

Mañana, inauguración del monumento

a San Fernando, en Nájera

Con asistencia de las autoridades y jeraquias provinciales, mañana, sábado, tendrá lugar la inauguración del monumento que el Frente de Juventudes ha levantado a

su Patrono, San Fernando Rey, en el Parque de nuestra

Con este fin, saldrá hoy de la capital un campamento volante, portando una lápida-dedicatoria del Frente de Juventudes a San Fernando. Llegarán a Nájera a las nue-

ve de la noche, montando in mediatamente el campamen-

to y dando guardia al monumento durante toda la noche.

A las diez de la mañana del sábado se concentrarán
500 muchachos del Frente de Juventudes. A continuación

tendrá lugar en el quisco que hay en el paseo cercano al

A las doce negaran las autoridades, celebrandose ser guidamente una misa de campaña, la bendición de la estatua, la "lección de San Fernando", a cargo del secretario de Prensa y Propaganda del Movimiento, señor Ufano

Hermosilla, y, finalmente, discurso del gobernador civil,

A las doce llegarán las autoridades, celebrándose se-

monumento un festival de arte.

delicias de grandes y chicos y emulando las hazañas del Em-

pastre y del Bombero Torero. La presidencia de nuestras dig-

tada en todo momento y "ob-

to aficionados como profesio-

nales. Y alegró la plaza un ra-

millete de bellas señoritas de la

localidad y colonia veranlega.

En suma, que Torrecilla ha he-

cho una vez más honor a su

tradición taurina, demostrando

PROGRAMA DE FIESTAS

ro de uma bomba anunciando el

A las sels de la tarde, la ban-

rin (Navarra) recorrerá las ca-

comienzo de las fiestas.

Ausejo

Aŭn quedan buenos espacios...

Reserve ahora su stand en

hogarotel 2

Salon Hogar, Decoración, Equipo Hotelero y Gastronomía que se celebrará en el Palacio de las Naciones de la Feria de Muestras.

El certamen monográfico que ofrece todas las ventajas de un ambiente idóneo,

una fecha cuidadosamente escogida y una organización experimentada y eficas,

que permitirá lograr el mayor número de contactos entre expositores y

Todos los que saben comprar deben acudir a esta cita que prepa

Organizado por: Fomento de las Artes Decorativas - S.A.E. de Relaciones Públicas - Turisplán de Foria Oficial e Internacional de Muestras de Barcelona.

Solicite información a: HOGAROTEL 2, Avda Maria Oristina Teléfono 243.81.01 Barcelons &

ramos a los que saben vender.

autoridades fue muy acer-

quiosa" con los toreros tan-

de música recorrerá las calles de la localidad interpretando alegres dianas. A las diez, carrera de burros,

con aparejo al aire y mirando a la grupa.

A las doce, solemne función religiosa en honor del Santo Ecce-Homo, en la que actuará el notable coro de la localidad bajo la dirección de nuestro párroco, don Pedro Hernández Vicente. A continuación y presi-dida por las autoridades locales, se iniciará la procesión, al final de la bual, y en honor del Santo, se quemará la tradicional rueda de fuego.

A la una y media, recepción a las autoridades y al pueblo en general en el salon del Ayuntamiento, siendo obsequiados Dia 16-A'las doce horas, desde el balcón principal del Ayuncon un refrigerio. tamiento, se efectuará el dispa-

A las seis, concierto por la banda municipal de Lerin y, a continuación, gran baile en la

A las once, verbena en la Plada de música municipal de Leza de la villa, durante la cual se correra el primer toro de lles de la villa interpretando

Dia 17.—A las ocho, dianas y pasacalles. A las once, gran carrera de

A las seis de la tarde, gran baile en la Plaza.

Día 18.—Gran diana a las ocho de la mañana con pasaca-

'A las once, prueba de fuerza y habilidad consistente en tiro de cuerda y levantamiento de peso, con premios a los vencedores.

A las seis, gran balle.

A las once, verbena, con fuegos de artificio y corriéndose el tercer toro de fuego acompañado de su clásica escolta.

Dia 19.-Como en dias anteriores, pasacalles por la mañana y concierto y baile, y verbenas por la tarde y por la noche.

Además de los citados números de festejos habra partidos de pelota entre vecinos de la lindantes, bailes y conciertos músico-vocales en los salones de fiestas; Tómbola de Caridad, de fiestas; Tómbola de Caridad, barracas y demás atracciones tipicas de esos dias.

Y como fin de fiestas y a la terminación de la verbena, bai-le colectivo de la «conga», quemandose una traca de excepcional estruendo.

Durante el primer día y des-pués de todos los actos, habra autobuses especiales de Marino de Torre para el transporte a los pueblos limitrofes de Corera, El Redal y el Valle de Ocón,

## Nuestros teléfonos

GERENTE ... 45 ... 1572 BEDACCION ... . 1337 DIRECTOR ... 63 63 1988

CUIDE SU SALUD

## Los somníferos son sumamente peligrosos

## Cientos de personas mueren todos los días en el mundo por su causa

Las trágicas muertes de Mari-lyn Monroe y de Pat Marlowe que vigilarla con detenimiento han servido para dar la Noz de y evitar que tenga barbitúrico alarma sobre los peligros que al alcance de su mano. Con freencierran los somniferos. La cuencia, estas personas se to opinión mundial se conmovió man una o dos pildoras al acos ante las dos muertes de referen- tarse, y procuran inmediatacia. Sin embargo, cientos de per- mente conciliar el sueño. Si no

ducidos por el trabajo y la vida, es frecuente que concurra cisamente estas segundas toma a los barbitúricos para conciliar las que produjeron el accident el sueño.

barbitúricos es sólo pasajera y da alcohólica. Esta práctic no tiene otro objeto que el de también ha dado lugar a num devolver al paciente su ritmo rosos accidentes, ya que la a normal de descanso nocturno. ción conjunta del alcohol y lo El uso de los barbitúricos no barbitúricos es sumamente pe debe prolongarse más allá de ligrosa. una o dos semanas, al cabo de las cuales conviene empezar a sonas que no puedan concile disminuir la dosis, de forma tal el sueño por sus propios in que un mes después de iniciado dios, es que recurran a los ba el tratamiento el enfermo ya no bitúricos de manera modera necesite de su ayuda para dor-

Esta es la manera normal cotúricos. Sin embargo, hay in- casos en que las pildoras pa finidad de gentes que siguen el domir sean imprecindibles i procedimiento contrario. Se che tras noche, conviene ref acostumbran a tomarlos noche del paciente el frasco de pl tras noche, y llegan a la con-vicción de que sin ellos ya no cance de la mano mientras pueden dormir.

Cuando una persona alcanza

sonas mueren diariamente en el lo logran, cuando se encuentra mundo por culpa de los somni- en estado de semi-inconsciencia feros, aunque este hecho real y se levantan de nuevo para te trágico no despierta el menor mar otras dos o tres pildoras más. Este es un momento de Los numerosos accidentes pro- extraor finario peligro. Llevado ducidos por la ingestión de una de un lado por el deseo de dor excesiva dosis de barbitúricos mir y de otro por la incons arrancan, generalmente, del uso ciencia del momento, igual pue poco adecuado que se hace de den tomar dos o tres pildors los mismos. Cuando una perso- como diez o doce. Al estudia no no puede dormir a causa de las circunstancias de muerte d la tensión emocional, de las muchas de las personas víctima preocupaciones o temores pro- de los barbitúricos, se llega a l conclusión de que fueron pre

Otras weces sucede que lo En tales casos, no hay que barbitúricos se toman despu olvidar que la función de los de haber ingerido alguna bel

Mi consejo, pues, a las per y procurando siempre dist nuir la dosis después de un p de semanas, hasta la elimi mo deben emplearse los barbi- ción total de los mismos. En tenta conciliar el sueño. DR. ROBERT DAVIS

### MADRID Con flojedad en los cambios

poco negocio se ha desarrollado la sesión de Bolsa de hoy. Hubo bajas de mínimo volumen en casi todos los sectores, excepto en el bancario, si bien el mercado tuvo su fondo firme. Al finalizar la sesión, se advertia una ligera reacción. La baja más importante correspondió a Unión y Fénix, con 200 enteros, y el alza a Banes-to, con cinco

COTIZACIONES ACCIONES

Bancos privilegiados Exterior, 577.

No privilegiados

Banco Central, 911 (1); Español de Crédito, 1.060 (5); General Comercio, 326 (1); pano Americano, 809; Herico, 617 (1); Mercantil, 384 (2); Popular, 614 (1); B. López Quesada, 741 (1).

Agua, Electricidad y Gas

E. N. Ribagorzana, 150; R. Zaragoza, 168 (0'50); Leonesas, 199'75 (—0'25); Fecsa, grandes, 263 (2); pequeñas 269 (3); Fenosa, 274; H. Canfábrico, 203; nueyas, 196; H. Cataluña, 196; H. Chorro, 176'50 (—0'50); H. Galicia, ordinarias, 385 (—10); Española, 343'50 (—2'50); nuevas, 330'50 (—2'50); novísimas, 323'50 (—2); Iberduero, 387 (2); Saltos Sil, 247; Sevillana, 21575 (0'75); nuevas, 206 (-2); U. E. Madrilefia, 235'50 (-1'25); nuevas, 223 (-1); novisimas 214'50 (-0'50)

Alimentación

Aguila, 698 (4): Azucarera, 223 (1); Ebro, 569 (-2).

Construcción y cemento

Cementos Alba, 163 (3); Portland Valderribas, 490.

Constructoras

Hidrocivil, 105; General Española, 48; Encinar de los Reyes, 40 (-0'50); Cantabria, nue vas, 185; Metropolitana, 160 (1); Urbis, 86'50 (--0'50).

**Urbanizadoras** 

Urb. Metropolitana, 760 (8).

Inversión mobiliaria

Insa, 124; Vamosa, 119 Mines del Rif, 542 (-4); I Felguera, 179 (—1); Minas tinto, 150: Ponferrada, 870 (-

Monopolios

Campsa, 189'50 (-0'50); bacalera, 231 (-3).

Navegación y pesca

Construcción naval, 140; querias Bacalao, 120; Nava vante, 154.

Químicas

Cros, 444 (1); Dow Unquesa, 314 (-4); Energías E Aragonesas, 228 (-3); Energías E Nos, 335 (-4); nuevas (-3); Esp. Petróleos (-2'50); Resinera, 225,

Seguros

Seguros Hermes A, 460 Union y Fénix 7.250 (-1

Siderúrgicas y contrud metalicas

Altos Hornos, 218 (0'50 260; Aux. Ferrocarrile (-5); Manufacturas M Madrileñas, 45'25; nue (-1); Material y Const nes. 127 (-0'50); Santa ra, 118 (-2); Santa Ana,

Telefonia y radio

Teléfonica. 219'50 Marconi, 125.

Textiles

Fefasa, 118 7-11; Snlt -2).

Transportes

Metro. 185 (-I); Fas. ro), 580; Tranvias de G

**\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*** EN GENERAL, LA ZADA CORRESP A LOS VEHIO PEATON: CIRCUL LA ACERA

## ADMON: ... ... 1561

# LAANIE

## Hamburgo va a ser destruída después de haberlo sido en la última guerra mundial

Se ha descubierto que la ciudad se levanta sobre un enorme campo de petróleo

(Crenica aspecial para NUEVA RIOJA, por Erederik Jost)
--Si lo hubiesen sabido, es más que probable que los arquitectos y urbanistas llamados a reconstruir casi por completo Hamburgo se hubiesen guardado muy bien de descombrar y reconstruir el centro de la ciudad. Hamburgo se vio reducido a ruinas tras los terribles bombardeos de fósforo y explosivo que fueron infligidos a la ciudad hanseática alemana por la eviación anglonorteamericana durante la guerra mundial

y convertirlo todo de nuevo ros buscan ya el medio de auen una tabla rasa, para hacer mentar aun esta cifra. de esta zona uno de los más ricos centros de producción pe-trolifera de Alemania e incluso de Europa Occidental.

DESCUERIMIENTO SENSACIONAL

Ingenieros alemanes parecen ciudad de Hamburgo se extiendad para proteger a los hamburgos se extiend resultan fructuosos, la ciudad orillas del Elba, donde las exse convertiria en uno de los plosiones no presentan ningún centros petroliferos más impor- peligro para la población. Las tantes de la República Federal, investigaciones continuarán

En efecto, hoy se está consi- ya que se estima en 25.000 to-derando muy seriamente el neladas mensuales la capaci-problema de derribar los nue-vos edificios que se elevan alli puerto alemán. Y los ingenie-

Pero quedan numerosos pro-

luego en el centro. Quién sabe si, de aquí a unos años, los asombrados turistas verán «derricks, en pleno centro de la gran ciudad.

LA HORA DEL PETROLEO

Para el gran puerto alemán ha sonado la hora del petróleo. Y es en medio de las capas blemas por resolver antes de de rocas salinas donde se han poder lanzarse en esta nueva descubierto las primeras bolsas 'aventura del petróleo» y de de esta preciosa fuente de enercomenzar los sondeos. El campo gía. Parece además que este ya-de petróleo se sitúa probable cimiento podría extenderse a lo mente en el centro mismo de largo de toda la «bahía alemala ciudad; dicho de otro modo, nam, hasta el Norte de los Paialli donde los edificios se levan- ses Bajos. Y que esta región, haber hecho un descubrimiento tan en apretadas filas. Deben sus orillas y su plataforma consensacional, según el cual la adoptarse medidas de seguri- tinental estarian llamados a

### Mueren los «cuatrillizos» nacidos en Sidney

SIDNEY, 13—Los cuatro ni-ños nacidos ayer prematura-mente de la señora Berbverly Allan, de 22 años de edad, han

que parecia con ciertas posibilidades de sobrevivir, pero fracasaron en su intento y la criatura falleció pocas horas después.

Lea usted NUEVA RIOJA BRUSELAS

## Nuevas inversiones de la Comunidad Económica Europea en Africa

Obras hidráulicas para fomentar la ganadería y la agricultura en Mauritania

(Crónica especial para NUEVA RIOJA, por A. I.). El Fondo un kilómetro de longitud, desti- También en Madagascar, el Europeo de Desarrollo ha redactado 10 proyectos de carácter nada a salvar la ciudad y el Fondo Europeo de Desarrollo económico y social que serán realizados en seis paises africanos puerto de Morondava de la ero- ha financiado con 500 millones asociados a la Comunidad Económica Europea. El Fondo ha sión del mar. Como es sabido, de pesetas la construcción de la hecho ya públicas las líneas generales de este proyecto.

algunos de ellos alcanzan la paración de 179 kilómetros de ra se construirá, siempre con capacidad del nuevo campo. una suma equivalente a los 200 do Común Europeo un pue de 500 millones de pesetas la llones de pesetas.

cifra completa de los gastos dedicados por la Comunidad Econia se ralizarán una serie de nómica Europea a la creación pozos, utilísimos para el prode una sólida infraestructura greso de la ganadería. A este de carreteras en el Senegal. En fin, la Comunidad Económica concreto, el Fondo Europeo de Desarrollo ha porporcionado capitales para la realización del nia casi 350 millones de pesetas.

42 por ciento de las obras de ca
La zona en que se realizará ésrreteras previstas en el marco ta obra alberga la quinta parte del plan cuatrienal 1961-64 de de toda la población de Murila República senegalesa.

En el Togo, el Fondo Euro-500 millones de pesetas la completa reconstrucción de la ca- los pozos, rretera costera Aflao-Milakondij, que va desde la frontera fallecido hoy.

Los médicos lucharon por salvar la vida de uno de ellos,

10 años, el tráfico automovilíscon Ghana hasta la de Dahotico en esta carretera se ha desarrollado considerable mente. de un millar de automóvilles

En la República del Chad, el Fondo Europeo de Desarrollo financiará la puesta a punto de la carreteda que conduce desde Deba a Fort Archambaut, ac-

En lo que se refiere al Sene-tualmente impracticable en largos tramos durante una buecampos de petróleo, pero sólo financiará la construcción y rena parte del año. En Bahr-Samillones de pesetas. Este nuevo Los gastos previstos por el Fon-proyecto viene a añadir a otros do Europeo de Desarrollo giran dos ya realizados y llega a más en esta zona sobre los 150 mi-

> tnia. Algunos expertos valoran CARRETERAS EN EL TOGO en el orden de 15 millones de Y POZOS EN MAURITANIA liras anuales por un período de unos 10 años el aumento en los peo de Desarrollo financiará ingresos derivados del acrecencon la cantidad equivalente a tado desarrollo de la ganade ría gracias a la construcción de

> > UNA PRESA PARA MADAGASCAR

En el mismo contexto, el Fondo Europeo de Desarrollo dedicará más de 40 millones de pesetas a la construcción de trece hasta alcanzar la cifra media pantanos, que permitiran el cultivo de vastas zonas de Mauri tania actualmente abandona das prácticamente.

En Madagascar, con los fondos proporcionados por la CEE, se construirá una gran presa de

bique y tiene una importante narive, con la costa occidental. función comercial, sobre todo Finalmente el Mercado Común a los fines de futuros desarro- construirá dos grandes puentes

el puerto de Morondava está autopista destinada a poner en ltuado en el canal de Mozam- comunicación la capital, Tanallos de la economía africana. en la República del Gabón.

## Todos los Seat bajan de precio

A partir de hoy, viernes, cinco mil pesetas menos el 600 y siete mil el 1.40C-C

LA REDUCÇION DE PRECIOS REPERCUTE NOTABLE-MENTE EN EL IMPORTE DE LOS IMPUESTOS DE LUJO

MADRID, 13.—En el mundo del automóvil se acaba de producir la noticia bomba que unos esperaban y otros temian, y que hará caer verticalmente el mercado de ocasion, facilitando así la más rápida motorización e independencia de movimientos de muchos modestos. Los coches Seat reducen sus precios en tal cuantía que se poren a nivel internacional, sobre todo en su modelo 600 normal.

A partir del 14 de septiembre, las cotizaciones de los Seat serán las siguientes?

Modelo	Tipo	Precio anterior	Precio nuevo	Imp. lujo
600	Furgoneta	66.000	64.000	CONTRACTOR
600	Normal	70.000	65.000	10,400
600	Descapotable	75.000	70.000	11.200
1400-C	Normal	140.000	133.000	26.600
1400-C	Lujo	150.000	143.000	28,600
1400-C	Familiar	168.000	166.000	33.200

Como es sabido, el impuesto de lujo supone un 16 por 100 en los modelos pequeños (hasta 750 c. c.) y un 20 por 100 en los superiores. Por lo cual, la rebaja de la tarifa de precios se refleja en el importe del impuesto en considerable cantidad.

La rebaja, aunque se preveia por la ampliación de la fábrica española y aumento de su ritmo de producción, ha constituído una sorpresa bastante agradable para muchos españoles. (Mor Press).



GENERAL MOLA, 69-TELEF. 4686

## TEMAS DEL MOMENTO Olimpiada Juvenil del Trabajo

Las olimpiadas, o juegos como los griegos decian, desde hace más de veinticuatro siglos vienen siendo buen motivo para relaciones de paz entre los pueblos. limpiadas se lucha limpio, sin sangre y sin rencor, para conseguir las coronas de laurel los jóvenes más diestros y más fuertes fisicamente. En las olimpiadas, la amistad y el noble espiritu deportivo son como reglas totales. Así, los venredores y los vencidos, son triunfadores siempre. Desaparecen en ellas todos los obstáculos de rencor que llenan el mundo. A todo desamor, hasta a la menor rencilla, se antepone el buen ánime, el reconocimiento y exaltación a los valores de todos cuantos intervienen En la lid. Son pues, las olimpiadas, en las que no cuentan diferencias de razas ni de religiones, pausas de conrordia en el mundo turbulento pulverizado en partirulas que no se entienden y se odian, son como universales congresos de paz que siempre en paz termi-

Entre esas viejas y siempre nuevas olimpiadas, ha surgido otra, también para la mocedad y sin fronteras, que desde su primer año va alargando bien sus alas. Me reflero a la Olimpiada Juvenil del Trabajo, que a sus características de competición juvenil y de noble competición, distintivas de todas las olimpiadas, suma el máximo aliciente de que la disputa es entre los más diestros en el trabajo. Esta viimpiada viene a ser complemento de las clásicas, en las que los pueblos ponen a prueba el entrenamiento y el cuidado atlético de sus fuventudes. Forzosamente tiene que marchar de éxito en triunfo por ser compe-

tencie en lo más alto y más

noble que el hombre ha de realizar en esta vida terrena: en el trabajo.

Por ahora, en las de esta Indole celebradas, España se ha destacado con claros cién concluida en Gijón, nuestros muchachos lograron en las distintas especialidades de destreza en el cficio, doce medallas de oro, nueve más que sus inmediatos seguidores. El triunfo ha sido resonante, pues han intervenido en la pugna jóvenes de los países más ade-lantados de Europa y Japón, que es decir del mundo. Podía arguirse que la competición tuvo lugar en riudad española, mas es pero que no puede tenerse en cuenta ya que el tribunal calificador era internacional y como en toda olimplada. los representantes en ella de todas las naciones no se recataron en resaltar que la más pura justicia señaló los mejores. Con legitimo orgullo hay

que destacar la ascendente marcha de esta olimpiada. Y con la máxima satisfacción campanear las victorias de nuestros mozos, triunfos que vienen a demostrar la valia de nuestros centros de formación en las distintas especialidades de los oficios, cada dia más diwersas y más difíciles, y también el alto grado de inteligente destreza de la mocedad española, en la cual, cada dia más cuidada, tiene nuestra Patria base firme para levantarse al nivel de desarrollo que con tanto y tan inteligente empeño persigue nuestro Régimen.

Espermos con seguridad que en la próxima olimpiada, que ha de tener su sede en Irlanda, vuelvan a ser para los nuestros la mayoría de las coronas triunfales.

SANTAREN



INORGODA. - Barcelona Fahricado por

ALMACENES AGRICOLAS MARTINEZ-ZAPORTA

PORTUGAL, 42.

TELEFONO 10-45.

De venta en los establecimientos del ramo



Entre sonrisas recién bañadas, esta bella joven luce un traje de baño en algodón elástico, de lineas clásicas y con un dibujo floral abstracto. ¿Nostálgico adiós al vera-¿O audaz desafio al otoño?.

DEFILICION ELECTRICA DEFINITIVA

ualy R. Paterna, 23, 1.º izqda. Teléfono 2258

### Exito de la industria española de la piel en la Semana Internacional de Paris

El desarrollo de la industria española de la piel causa sensación en la Semana Internacional de Paris. Millares de visitantes acuden a diario a los «stands» del Sindicato español de la Piel.

abrigo sport.

La moda para este invier-

no está dedicada más a las

mujeres de más de cuaren-

ta que a las muchachas de

veinte. Es una moda creada

para mujeres elegantes a quienes gustan las plumas,

las joyas, las pieles y los

trajes de noche largos. En

resumen, el lujo y la sun-

Para adaptarse a este es-

tilo que la moda propone,

he aqui les puntos que hay

que estudiar y tener en

El talle tiene tendencia a

Los cinturones tienden a

desaparecer, sustituyéndose

por una tira de cuero o un

bies del tejido del vestido.

te invierno muy estrechos y

terminados con un pompón

de piel, o un fleco de plu-

mas. Muchos chales coloca-

dos alrededor del escote,

sustituyendo .al cuello en

Los trajes de noche son

la mayoria tubo y largos

hasta el suelo, con un corte

hasta las rodillas, como se

llevó en la época de los pri-

Las mangas, sean largas o

cortas, aparecen por todo.

Se acabaron los brazos des-

Colores, negro, negro y

Los cuellos son volumino-

más negro; luego marrones,

sos, altos hasta acariciar la

mejilla, muchos adornados

con piel, o están totalmente

ausentes. Nada de término

El largo, apenas ha cam-

grises, rosas y violetas.

meres tangos.

nudos.

medio.

abrigos y trajes sastre.

Los chales se llevarán es-

tuosidad.

kuenta.

etcétera.

El éxito alcanzado por la XX Semana Internacional de la Piel, que en estos dias tiene lugar en la capital francesa, sobrepasa todas las previsiones, ya que en ella se han dado cita no solo las diez y ocho naciones expositoras sino también industriales y comerciantes del ramo procedentes de todas las partes del mundo, que, mediante el trato directo y el examen profundo de los productos expuestos, pretenden sentar las bases para transacciones futuras, Dentro de este clima de relación mercantil, cabe destacar la participación española, que, desde el punto de vista de calidad, ocupa un lugar preferente y se ignifica por la rapidez con que España ha sabido desarrollar

esta importante sector. Los «stands» españoles se ven continuamente visitados por el numeroso público que a diario acude al parque de exposiciones de la Puerta de Versalles, pero el impacto logrado no sólo se limita a este aspecto contemplativo y comercial, sino que queda puesto de manifiesto por el interes con que la Prensa francesa inquiere detalles sobre el plan de reestructuración español. «La industria española -ha manifestado el jefe nacional del Sindicato de la Pielse encuentra actualmente en plazo de desarrollo, pudiendo asegurarse que, con su plan de reestructuración, ha de permitirse la expansión de su comercio y, con ello, asegurar los precios de venta tales, que, al estimular la demanda exterior, garanticen la continuidad de su producción a costos sin compe-

Carmen Heredia MODELOS ALTA COSTURA

D. Nictoria, 37, 2. d. Telf. 2564

biado respecto a las faldas, que continúan cubriendo las rodillas En cambio, es rotundo el alargamiento de los faldones de las chaquetas, que llegan hasta más

1.—El talle tiende a subir. Efecto logrado con pespuntes que nasen del bolsillo, en un

3.—Muchos chales grandes y pequeños, sustituyendo a veces at cuello. Algunos son de

4.—Cuellos de todos tamaños y materiales. De piel o de tejido, «oficial» o a lo «Brumel»,

2.-Bies del mismo tejido que el vestido, incrustado y con lazo suelto,

5.—Muchisimos trajes sastre y, en general, con el laidón larguistmo.

color distinto o escoceses, otros del tejido del abrigo

abajo que las caderas. La amplitud, más reducida que esta primavera y todo el vuelo con tendencia

hacia adelante. Pliegues, godets o «tablas» se permiten, pero preferentemente delante.

Por CLEO

Los trajes sastre triunfam Mesde la mafiana a la noche, aceptándose con éxito hasta los de lana para galas, si se forra la chaqueta con el mismo jamé que la biusa.

# DE LOS SENTIDOS DEL NINO

Conocemos las rosas a través se le grabata don una fuerza LA EDUCACION DEL TACTO de los sentidos. De tal manera, que será difícil arrancársela A las primeras semanas de vique la razón está en muchas más tarde, ocasiones supeditada e ellos o, por lo menos, al material que ellos le aporten... Comprendeperiencias sensibles.

dad que le haya sugerido la vi- su mundo, cómo el riño va

ravillosamente dotado, en poseexperiencia más inmediata de

La educación del misso -hombre con todas sus facultades en minar primero los movimientos

> el de los brazos y finalmente el de las piernas. Si la madre adquiere la cos tumbre de flexionar suavemente sus bracitos, sus piernas y el juego de los dedos, le ayudará . dominar antes estos movimientos y logrará que sean más intaligentes y pausados y hasta es posible, incluso, que consiga que su hijo sea más tarde una per-sona habilidosa.

EL OIDO DEL NIÑO DE TRES MESES

da, el niño da muestras de una

gran movilidad, totalmente in controlada por él. Lograra dos

de la cabeza y de los ojos, luego

La primera semana de vida el niño es sordo. Lentamente va percibiendo los ruidos y, a medida que pasa el tiempo, logra locellizarlos. Llega incluso, cuando cumple los tres meses de vida, a reconocer la voz de la persona más cercana a él: su ma-

Por eso, al niño le gusta la música, siente cierta predilección por determinada canción y se duerme más facilmente al arrullo de ella. Pero también se siente inquieto cuando oye ruidos, disputas violentas y músi-Entre los fermentados tenecas estrepitosas.

Cuidar que nada de esto mo-Los blandos: Gallegos, Caleste al bebé es procurar eficazmente que el niño no adquiera un carácter nervioso. Pastas prensadas: que son el Manchego, el Cantal y el Par-

DOMINAR EL SENTIDO DEL GUSTO

Prensados cocidos: Gruyére y Se nace con una marcada torceza para el olfato, que no se desarrolla plenamente hasts más conocidos son el Roquefort muy avanzada la lactancia. Sin embargo, desde los primeros días, distruta el niño de sensibi-Es muy interesante conocer bien las marcas de queso. Están lidad en el gusto.

de moda y es corriente ofrecer Educarle para que se habitus más de una clase en un postre, a todos los sabores es facilitar un desayuno o a la hora de la mucho su educación futura y conseguir que tome con gusto merienda. Además, cuando se tienen invitados, se puede conla alimentación, a base de jugos, seguir un aspecto muy agrada- duices, agrios y salados, y las ble combinando varios quesos papillas tan poco agradables que en una bandeja que será bonita. ahora se recomiendan.

En estos casos se elegirá la Todo esto exige atención y marca que más guste de las dis- fuerza de voluntad por parte de las madres.

CLARA SERT

mos con la razón, pero esta se potencia- empleza con su vida. vale de conceptos creados en la A pesar de su apariencia de ser mente por una sucesión de ex- totalmente indefenso está ma-Por ejemplo, el niño, el bebé sión de todos sus sentidos. Y no con tres o cuatro meses de vida, olvidemos que es a través de la

tendra el concepto de materniatón sonriente y serena o, por el creando sus primeros concep-contrario, agobiada y malhumo-rada de su madre. Y esta idea cintos de su vida de adulto.

Una moda nutritiva

El queso se usa cada vez mãs por su gran valor nutritivo y su fácil digestión. Tiene además gran cantidad de aplicaciones, ya que se puede tomar en todas las comidas y hasta en la hora del aperitivo resulta un au xiliar magnifico. Las groquetitas dre, generalmente. de queso rallado --sobre todo si el queso es fuerte--- resultan

mesano.

y el Cabrales.

tintas clases.

d Bola; y, finalmente,

Pastas veteadas de ozul: los

Cualquier marca de queso es ros: Burgos, Vilialón, Yogourth apropiada para acompañarla de y Requesón, son mu; fáciles de mermelada de melocotón a la digerir. Son los quesos de las hora del desayuno o de la me- personas delicadas del estómago.

Lo ideal es servir los quesos mos: con el vino de su propia región: el manchego con Valdepeñas o membert y Port-Salut. el gallego con Riveiro.

En la cocina, el queso rallado es un condimento indispensable. Los más apropiados son el Gruyére y el Parmesano.

Los quesos se dividen en fressos y fermentados. Los prime-



## Cómo diseñar la decoración de la casa

Aunque lo descemos ardientemente, no es facil cambiar de casa ni tampoco pintar una habitación, vender o regalar los muebles anteriores o instalarla da nuevo, pero a veces si es posibie realizar el suefio largamente acariciado. Ademá, siempre es posible que estas lineas caigan en las manos de alguna pareja que, con otras flusiones, estrenan casa.

En cualquier case, se presenta el problema de sacar a tanto sacrificio el maximo partido. ¿Cómo comprar los muebles? ¿Es mejor decidirse per un estilo funcional? ¿Lo más bonito es combinar muebles antiguos y mo-

Las preguntas, las visitas a almacenes da muebles y decoración no son nunca inútiles. Poco a poco, viendo maravillas totalments inasequibles y muebles de gusto dudoso, se va abriendo paso una idea en nuestro cerebro. El presupuesto Mejará de ser quimérico también y veremos que no es posible amueblar una halatación con el dinero que pensamos al principio.

Cuando hayames legrado un orden en nuestras ideas. podemos dar el segundo paso mucho más delicado y Mecisivo que el anterior.

COMO DISEÑAR LA DE-CORACION DEL CUARTO DE ESTAR

Lo primero que hay que Macer es apuntar todo lo que vamos a necesitar en esa habitación. Es mejor pensar despacio el tiempo necesario que la mentar más tarde que hemos olvidado cosas decisivas compraudo alguna mútil.

Con la lista de muebles, aparatos de luz, de entretenimiento, etc., que vayamos a instalar, podemos empe-

zar a diseñar. Er principio se harán vacombinaciones y maneras de colocar muebles, etc. ateniéndonos naturalmente a la orientación, proporciones. etc, de la habitacióon.

Encajada la idea, pasamos a diseñar a escala:

Dibujando los muebles en papel de colores y pegándolos recortades en los lugares que vayan a ocupar en la habitación. Así es facil var que colores, tapicerías, etc. encajan mejor con las paredes y poder actuar con seguridad de acierto.

Es también un medio magnifico para cambiar los muebles ver si alguno sobra para que no resulte la habitación demasiado recara gado, o al contrario.

Los huecos se podrán aprovechar al tener presente las necesidades de la habitación.

Hay que pensar en las paredes. Los cuadros buenes, en la mayoría de los casos, son inasequibles. Hay litografia, reproducciones de cuadros modernos que van muy bien con la decoración actual, pero no hay que ser rutinarios a la hora de decorar la propia casa. Conseguir una habitación persolal es lo más agradable que se puede encontrar en rios dibujos de diferentes una vivienda, sobre todo para su propietario. Nos senti-mos a gusto donde hemos puesto algo de nosotros mismos, de nuestra personali-

MARIA ANGELA

Los grandes de la moda

ANA MARIA

## MARC BOHAN, diseñador de la casa (hristian Dior



Marc Bohan, figura de mundial renombre en el campo de la moda, cuenta en la actualidad 36 años de edad. Su iniciación en el arte de vestir a la mujer empezó a temprana edad, y en 1945 ingreso en la alta costura como ayudante de Robert Piguet. Tres años más tarde firmó un contrato con el capitán Molyneux, a quien no abandono hasta que éste se retiró. Durante este tiempo conoció a M. Christian Dior, quien le honro durante varios años no solo con su amistad, sino también con su consejo y su aliento. Finalmente, en agosto de 1958, entró en la Casa de Dior, en el número 30 de la Avenida Montaigne, como ayudante de Yven Saint-Laurent, y se le confió la responsabilidad de las colectiones de Christian Dior en Londres.



# DEPORT

El domingo en Las Chiribitas

## TUDELANO-BERCEO, inauguración de la temporada

Al unisono con el fútbol nacional comienza también el domingo el mismo deporte en su categoría regional, al menos en nuestra Federación.

ALIENTIA DE LA CONTRACTOR DEL CONTRACTOR DE LA CONTRACTOR DE LA CONTRACTOR DE LA CONTRACTOR

Fue votación unánime en el último Pieno que se diera comienzo el mismo domingo que lo hicieran las categorías superiores y los rectores federativos han confeccionado el calendario de acuerdo con aquellos deseos.

Concretando en los equipos locales Balsamaiso, Berceo y Recreación, tendremos para este último, día de vacaciones, pues existe número impar y cada domingo habra de guardar fiesta un equipo. El primero en hacerlo ha sido el equipo de Las Gaunas.

El Balsamaiso habrá de coger el autobús para rendir viaje a Villafranca, donde los entusiastas del Alesves (¿saguirán con singular atuendo negro?) trataran de esfumar las ansias de triunfo que animan a los muchachos que

este año entrena Cardona. Peor papeleta se le ha reservado al Berceo en su primer paso en esta nueva edición del torneo de Primera Regional. Nada menos que el Tudelano le presentará batalla en Las Chiribitas para tratar de regresar con los dos primeros positivos de la carrera que los navarros desean emprender en esa clase de puntuación.

La competición, pues, está en marcha. Los equipos, pre-parados para dar la batalla. Este año se han puesto muichas esperanzas. El fútbol regional y juvenil está dejado de la mano. Se precisa levantario a costa de lo que sea, Es la choguera del fútbolo y ésta hay que mantenerla viva con madera nueva. Si lanzamos menizas a esta pequeña brasa, acabara por apagarse.

May que conseguir un iútbol mas regional y, por tanto, más barato,

La última entrevista de un presidente

# AEL CLUB PERITOS dene jugar en II DIVISION", declara BERGASA

\_\_ ACTUALIDAD \_\_\_\_

## SER INTERNACIONAL

Siempre se ha considerado que la meta ansiada del futbolista era, en todos los países, alcanzar los entorcha-des de internacionalidad. El espaldarazo definitivo, la designación que encumbraba al jugador era esa convocatoria. Ello significaba, nada más y nada menos, ser el mejor jugador en su puesto entre los del país.

¿Sigue siendo así en la actualidad? Ahora se selecciona de acuerdo con un sentido de conjunto. Y por ello es forzoso acudir a la selección de lineas, en muchos casos. No somos contrarios a esto ni mucho menos. Lo ideal seria encargar a un equipo determinado de la disputa de los encuentros internacionales, dándole la facultad de pedir les jugadores que le parecieren necesarios para reforsu propio equipo. Descartese, por lo tanto, toda crítica del sistema por nuestra parte. Mas hemos de volver forzosamente a nuestro punto de partida. Seleccionando así, tes realmente calificar al mejor jugador en su puesto?

Todo evoluciona y el deporte no puede ser una excepción. Moviendose al compás de los tiempos, el fútbol no hace otra cosa que vivir al día. Lo que no conviene es dejar atras los conceptos, mientras se modifican la esencia de los mismos. Lo que no se debe es crear confusionismos. nal t'ene una significación y un valor diferente, que conste asi y que se tenga en cuenta.

Cuando el seguidor, el buen aficilonado, piensa que Fulanito hubiera estado mejor que Zutanito, que no olvide que hoy lo que manda en el fútbol no es el hombre, sino el conjunto. Dos hombres excelentes en una linea justifican la selección de un tercero, aunque sea una medianía.

Lo que antes se conseguía por méritos propios, hoy puede ser hijo de las circunstancias. Y cada día habrá menos jugadores internacionales... y más equipos "interna-

PACO MARTIN LOSA

### \*\*\*\*\*\*\*\*\*\* «CITATION» = un millón de dólates



# a los juveniles e infantiles»

zalo Bergasa, 35 años. Nombrado en abril de 1959. Precentada dimisión en junio de 1962. Sigue manteniendo contacto con la Federación Nacional hasta que sea designado su sucesor.

PALMARES

-riflechos más destacados? -Para mi son tres: el ascenso de «Peritos» a Segunda División (Trofeo Gonza-lo Aguirra), los magnificos jugadores juveniles que de un par de años a esta parte tenemos en Logroño y el aluvion de infantiles que saben encestar con mucha técnica y mayor afición. -- Qué interesa cuidar?.

-Cada uno de los tres puntos del apartado anterior, sobre todo lo referente al Club Peritos Industriales sin el que no se puede llevar a cabo ninguna aspiración. Para ello se requiere una Junta directiva que lo organico w administre sus pocos recursos y sus muchas posibilidades, pues siempre ha contado con magnificos jugadores que harían un gran papel en otros equipos de campanillas. Puede enfocarse la solución del problema económico, en parte, a base de una suscripción popular o comercial, pues sé de algunas firmas logrofiesas que están dispuestas a colaborar a cambio de propaganda.

PROYECTOS PARA LA PROXIMA TEMPORADA

-¿Modificaciones interesantes para la próxime temporada?

-De Madrid se recomienda la urgente reunión de clubs locales, para en la de presidentes de Federaciones Reglonales que se celebrará a primeros de octubre poner sobre la mesa los problemos y sugerenclas que se hayan recogido en las reuniones locales. También, y esto creo que es muy interesante, esta temporada comenzará en todas las provincias con un torneo «Inauguración» donde participarán todos los clubs de Segunda y Tercera División conjuntamente y de manera obligatoria e igualmente los "juveniles", con compensación para nivelar su posible défi-

Na tiene un nombre muy romántico, pero se cotiza alto en las cerreras. "Citation", el caballo cuyas victorias en los hípicos le han proporcionado a su dueño más de un millón de dólares. A su nombre, se congregan multitudes y se multiplican las apuestas. Cuando cruza la meta triunfador, mueve la cabeza en son de reverencia y sus patas se levantan graciosamente. En la foto, "Citation" entra destacado en Tokio, en el Gran Premio de las Naciones, con la participación de veinte jinetse. (Foto Fiel).

# «Mi sucesor no debe olvidar

Presentación: Delfin Gon- sito de categoría, que en algunos casos será de «superá» mit. Este torneo se celebrara entre primero de octubre y fin de año. Después de la festivia dad de Reyes Magos, las coma peticiones normales de Segunda División y Juveniles con sus correspondientes proyecciones regionales y nacionales. Me gustaria que mi sucesor no olvidase a los infantiles, donde hay mucha clase y no menor

> -¿Problemas arbitrales?
> -Uno muy importants. Nuestros colegiados están supersaturados de arbitrar a los mismos equipos; necesitan mirearse. Creo que esta tema porada les darán en el Cole-

### ¿Recuperación?

## El MADRID venció (4-0) al ARSENAL

LONDRES, 13. Alineaciones:

Real Madrid: Araquistain; Casado, Santamaria, Miera; Muller, Pachin; Ruiz, Amancio, Di Stefano, Puskas y Gento

Arsenal: Mckechnie: Magill, Mccullough, Nelli; Brow, Snedden; Mcleod, Court, Haker, Banwell y

Los goles fueron marcados en la segunda parte por obra de Gento, en los minutos 60 72; Puskas, en el 82, y Yanko Daucik, en el 87.

En la segunda parte, Vicente vino a sustituir a Araquistain, Felo a Casado, Zo-co reemplazo a Pachin, Amancio pasó al ala derecha, en sustitución de Ruiz. quien a su vez fue relevado por Daucik

Los ingresos liquidos por el partido se elevan a 25.000 libras (unos 4.200.000 pese

En la «Volta», fuerte batalla final

JIMENEZ venció

PACHECO, a mitad de la carrera, ocupaba el primer puesto de la clasificación

gio Nacional la alternativa que se han ganado a pulso y con tenacidad.

FUTURO

Ege conoce algo sobre qué equipos desfilarán por Logro-

-Con certeza, nada; aunque lo probable es que se milite er el mismo grupo de los de Pamplona, Vitoria, San Sebastián, Bilbao, Santander,

-¿Tienes algo que lamen-

—Sí. El no haber empezado un par de años antes y haber aprovechado los buenos jugadores que por entonces ha-bia en nuestra ciudad. —¿Has dejado muchos ens-

-Yo no me tengo por ena-migo de nadie; más bien los considero a todos amigos, tanto directivos de ciab como jugadores. Alguno ya se me puso en ocasiones de "mo-rros" Les ruego me disculpen y olviden los malos ratos que mutuamente nos llevamos. Son fruta del tiempo y no se pueden evitar.

Las despedidas suelen ser tristes. Esta no podía ser una excepción. Une, que conoce a fondo a Gonzalo porque ha wivido con él muchas horas, lo siente de veras. Se nos va el presidente, pero queda el amigo, el deportista, el caba-

Le estrechamos la mano...

PACO MARTIN LOSA

## PIET VAN EST, nuevo líder de la Vuelta

ARGENTONA, 13 (PASEO DE LA ROSA

Esta sexta etapa se ha ini ciado con una escapada de P. Francés, Gabica y Man yoral a la salida de Manrosa. En el cruce de San Vicente de Castellet logran 13 segundos de ventaja, que en Castellet y Vilar ascienden a 25. Pero en Monistrol, el pelotón logra alcanzar-

La segunda escapada con rre a cargo de Escolá, Julio Jiménez y Baños, a los que posteriormente se uniria Guardiola, para despegarse de ellos y sacarles 12 segundos de ventaja y 44 al pelotón, que marcha ahora con el lider en cabeza.
Se desprenden del pelo-

tón Pacheco y Mas, que dan alcance a los escapados, y por la meta volante de Martorell pasan por es-te orden: Escolá, Pacheco y Julio Jiménez. Sublendo el Congost, disminuye la ven-taja del grupo de cabeza, hasta llegar a ser de 2-46 en el Alto del Orial (puntuable para la Montañal. que escala en primer lugar Guardiola, seguido de Julio Jiménez, Escola, Facheco y Mas.



PINERA, AVER LIDER

Pacheco gana la meta vo-lante de Villafranca del Panadés, seguido de Mas y Julio Jiménez. Se retrasa Escolá por pinehazo, y por el Alto del Ulastrel —que ganó Julio Jiménez para la puntuación de la Montaña- llevan los escapados al pelotón desperdigado más de cinco minutos, y virtualmente Pacheco es lider cerca de Argentona. Se desencadena una fuerte batalla y Julio Jiménez consigue imponerse.—Alfil.

Un riojano, auténtico campeón

SANTO DOMINGO A LA VISTA

No hace mucho tiempo comentabamos la gran actividad que los empresarios de pelota iban a tener en esta mes.

Entrena se encuentra dentro de sus flestas patronales, y como habrán observado en ellas figuran como número básico del programa la celebración de competidos partidos que, por la asisten-cia del público, incluso forastero, resulta la máxima afracción.

En estos últimos dias y en Duestras correrias por los pueblos riojanos, hemos podido palpar la gran efición que existe por nuestro querido deporte.

Antes fueron Cenicero, Murillo, Alberite, Haro, etc. Ahora le toca el turno a Entrena, y nuestro buen amigo Aguirre ha confeccionado unos partidos superiores a base de jugadores aficionatios, como Sotelo y Santos contra Picote y Palacios. Alli estaremos

Con motivo de las fiestas de Gracias de Santo Domingo, al igual que años anteriores, los empresarios del Fronton Jardin están en dar partidos de pelota a base de

primerisimas figuras, y aunque no saben con certeza las combinaciones pelotisticas que preparan, casi podemos asegurar que Abel San Martin -et más grande, el idolo de las multitudes, el reciente triunfador del Carrasco, de Haro, donde nos deleito a todos con su clase y su madera de campeón- pisara la cancha del fronton calegotense para darnos una ciass o quizá más de cómo se juega a la pelota. Desconocemos su compañero, pero presumimos que será de menor categoria que el de su contrario.

Si por nuestra parte pudiéramos elegir, nos inclinariamos por un Pepito Arriarán o un Miguel Soroa, y si eso no fuese posible, lo ideal seria que jugase formando pareja con él el bravo "Moi», y así podriamos admirar el juego de la pareja riojana, que habria resultar brillante.

¿Cómo sería recibido por la afición el partido Barberito-Soroa contra los hermanos Arriarán? ¿Y Barberito-Arria rán contra García Ariño I y Soroa? ¿O bien Barberito-Del Val contra los hermanos García Ariño? ¿O, por último, Barberito-Del Val contra García Ariño I-Azcáratea

Cualquiera de estas combinaciones gozaría del favor del público riojano, y la gran ciudad de Santo Domingo bien merecedora es de poder organizar estos enomentros. BARBERITO III. DE

ENHORABUENA

Nuestro estimado. amigo don José Maria San Martin "Barberito III", y su distin-guida esposa, doña Denia Garcia de San Martin, han tenido la dicha de ver bendecido su hogar con el primer fruto de su unión, que ha sido una preciosa niña, el 12 de septiembre

Nuestra más cordial enhorabuena

LA PAREJA "CORDOBESI-NA" SIGUE TRIUNFANDO Una vez mas, traemos a

muestra sección a la pareja de Albelda formada por Tripita y Picote, que el pasado dia 12 y en el Frontón Municipal de Entrena, ante muchisimo público, seguidor de tan simpálica como triunfadora pareja, consiguieron un nuevo triunfo ante la gran pareja formada por Moreno y Narro, a quienes defaron en 17 tantos por 22.

A este paso, al final de la campaña conseguirán el centenar de actuaciones.

JOSE HEREDIA

El Fantasma - Por Lee Folk y Sy Borry (16)









## CRUCIGRAMA



HORIZONTALES. - 1: Engañoso, fraudulento. - 2: Preposición. Hoguera para sacrificios. - 3: Husmeará Simbolo del oro. - 4: Razonamiento, discurso, método. - 5: Altar. Río europeo. - 6: Simbolo del bario. Números romanos. - 7: Agrégala. — 8: Al revés: Abreviatura de tratamiento. Al revés: Manosear. — 9: Nombre de los primeros poetas griegos que cantaban al son de la citara. Aire popular canario. - 10: Dios de los sueños.

VERTICALES. — I: Trabaja funto con otro. - 2: Composición poética inventada por Ramón de Campoamor. Hijo de

Organización:

SALVADOR HERVAS

Wafiana -

PRESENTACION

Todos admirarán la revolucionaria producción de ambiente revisteril

Nueva técnica en las Variedades

arrevistadas

(Festival Variety-Show)

UNA MODERNISIMA PRODUCCION QUE MARCA LA TRAYECTORIA DEL

Hoym

para et... mañana

(Mayores 18 años)

### FRONTON MUNICIPAL ENTRENA

EXTRAORDINARIOS PARTIDOS DE PELOTA - HOY, VIERNES -

A las CINCO de la tarde A beneficio de la Parroquia RUIZ e IRUZUBIETA

CONTRA PICOTE y PALACIOS

CALIFICACION MORA DE ESPECTACULOS

CINE
Delito de fuga, 3. Psicosis, 3.
Brumas de inquietud, 3. La
mujer del látigo, 3. Un hombre solitario, 3. A pleno sol. 4. El hombre que nunca existió, 2. El hombre del FBI. 3. Una mujer marcada, 4. El amor se paga con la muer-te, 2. Vaya marineros, 3.

Los números que figuran a continuación de cada ti tulo expresan la califica táculos: 1.-Todos, incluso niños, 1-R. Infantil, con reción moral dada por la Oficina Calificadora de Esperparos, 2.-Jóvenes, 3-Mayores, 2-R. Mayores, 2-D. Mayores, 2-R. Mayores, 2-D. R. Mayores, 2-R. Mayor res. 3 R. Mayores, con re-paros. 4. Gravemente peli

Noé. — 3: Lago de Rusia. Nota. — 4: Al revés: Verbo. Figurado: astro del poeta. — 5: Oscuro, sombrio. Símbolo del masurio - 6: Nota. Saqué todo ! lo que había. — 7: Habla con Dios. Peludo. — 8: Aparato con un mecanismo que imprime ciertos movimientos.

SOLUCION AL ANTERIOR HORIZONTALES. - 1: ROdera. - 2: Mes. Veis. - 3: Ecija. Ro. - 4: Cavila. - 5: Ada. Mi. - 6: No. loC. - 7: Rosoli. - 8: Cl. loriT. - 9: Oldo. Ana. - 10: Sobaco.

VERTICALES. - 1: Mecanico. — 2: Recado. Lis. — 3: osiV. Do. - 4: Ji. soloB. - 5: evalo. So. - 6: Re. loraC. - 7: Air. Molino, - 8: Solicita.

# 

Fertilizan, restituyen y conservan la fertilidad de la tierra.

Distribuidor: L. LOPEZ. Vara de Rey, 22. Telf. 1203.

- \* -

Los mejores circos del mundo, reunidos en un grandioso espectáculo

la colosal del famoso CIRCO MONUMENTAL

actuará en Logroño

Más de sesenta vehículos motorizados componen la espectacular caravana del fabuloso espectáculo universal "EL GRAN CIRCO", que, como ya lo teníamos anunciado, se dirige a nuestra

Se trata de una de las más gigantescas manifestaciones circenses, en la que toman parte los quince mejores cir-cos del mundo.

Así, bajo la carpa de este maravilloso CIRCO MONU-MENTAL, podremos admirar en un mismo programa al intrépido domador Rolando, del Circo Williams, de Alemania, que con su grupo de elefantes realiza inverosimiles ejercicios jamás vis-

Los prodigiosos barristas Los Dóminis, del Circo Paramés, de Portugal. Los Luganos, llamados Las Aguilas Humanas, del Circo Rinlig, de Estados Unidos. La famosa Trouppe de Saltadores Les Royal, del Circo Ram-ses, de Egipto. La soberbia colección de leopardos y panteras del Circo Krone, de Alemania. Los salvajes leones del Circo Amar, de Francia...

Otros grandes artistas, como los vertiginosos malabaristas Los Cupers, la cuerda volante de Antonio Marco. las excentricidades de los Bil-Ben, las bolas ascendentes de Los Adrianas y la gracia de los payasos españoles Emy, Goti y Cañamón, integran este excepcional programa, que habrá de constituir, sin duda, el más sensacional acontecimiento artistico que ha desfilado en estos últimos años por nuestra ciudad, ya que podremos admirar también a la Grar Familia Arriola, los sensa cionales artistas españo

que el pasado año consiguie ron en América el título de LOS MEJORES ARTISTAS DE CIRCO DEL MUNDO hablendo alcanzado recien temente en Madrid y en e' Circo Price, el Primer Premio del Festival Mundial del

El Circo Monumental, gigantesco, majestuoso y espectacular, es algo verdaderamente extraordinario siendo el próximo jueves cuando con su maravilloso espectáculo "EL GRAN GRAN CIRCO" se presento en LOGRONO.

ALIANDRA De 4'30 a 12'30 A. mayores
1.—ULTIMO DIA del film cumbre del Oeste UN HOMBRE SOLITARIO Con Authony Perkins, Jack Palance y Elaine Aiken 2.—El monumental reestreno

A PLENO SOL EN TECHNICOLOH Con Alain Delon, Marie Laforet y Maurice Ronet Ultimo pase estreno, 11.

Frontón De 4'30 a 12'30
T. MENORES
1.—ULTIMO DIA GOLIAT CONTRA LOS GIGANTES

Technicolor - Cinemascope Con Brad Harris y Gloria Milland 2.-El sensacional film EL HOMBRE QUE NUNCA

EXISTIO Technicolor - Cinemascope Con Clifton Webb Ultimo pase estreno, 11. AVENIDA 1.—GRANDIOSO EXITO Una deliciosa aventura en la ciudad más bella del

mundo ROMA DE MIS AMORES Technicolor - Cinemascope Con Claudio Villa, Ruben Rojo y Gisia Paradis 2.—El sensacional reestreno EL HOMBRE DEL F. B. I. Con Eddie Constantine

y Tilda Thamar Ultimo pase estreno, 11 Rialio De 4'30 a 12'30

i—ULTIMO DIA. Una obra maestra del cine drama-ERUMAS DE INQUIETUD Con Lana Turner, Barry Sallivan y Giynis Johns 2.—El sensacional reestreno

LA MUJER DEL LATIGO En TECHNICOLOR Bhonda Fleming Guy Madison

iLas hardas indias desentierran el hacha de guerra!

¡¡Ni un solo rostro pálido podrá escapar de la matanza!



AUTORIZADA PARA TODOS LOS PUBLICOS

Dos colosos del cine americano en la más gigantesca epopeya presentada en la pantolla

VUELVE! CON CARACTER DE ESTRENO en grandiosa reposición, copia nueva



El mayor acontecimiento cómico del siglo



TOLERADA MENORES

Moñana - Rialto

MARISOL

MARISOL

MARISOL

MUY PRONTO PODRA VO. VERLA EN SU MEJOR PELICULA

TOMBOLA

EN TECHNICOLOR



EL ESTRENO DE CINE DE AYER En tercera página.

> A PETICION! iiULTIMO DIA!! III IMPRORROGABLE III 'DELITO DE FUGA" el gran REESTRENO de "PSICOSIS"

La mejor estrella de Hollywood en una colosai interpretación que le valió el «OSCAR» a la mejor actriz

Era una de esas mujeres que no da su nombre... sino su número de teléfono...

No era una mujer como las demás... Era ... II UNA MUJER MARCADA!!



Con la garantía de «Metro Goldwyn Mayer» La historia de una bella muchacha que cada día se despertaba arrepentida de su vida

ELIZABETH TAYLOR... ji Más bella que nunca!!

HUERA DE SEKIE

Cont. de 4'30 a 12'30 -- Pases aproximados de la película: 4'45, 6'45, 8'45 y 10'45 Sala constantemente perfumada por TORINO. -- A. Mayores. RIGUROSAMENTE ANULADOS todos los pases de favor e invitaciones

UNICO DIA DE ACTUACION

Tarde, 7'30. -- Noche, a las 10'45 Compañía de comedias musicales de

GAMEZ

Primer actor: ADRIAN ORTEGA

Presenta la revista más graciosa y diverdida, presentada con fastuosidad, disciplina y belleza

[Carcajadas garantizadas! Autorizada mayores 18 años

BELLISIMAS MODELOS - GRAN BALLET HOLLYDAY

Unico dia de actuación Advertencia: Taquilla abiertta desde las EUATRO de la

Importante: Quedan totalmente anulados todos los pases de favor para esta compañía.

## iRov! Moderno

Continua de 4'30 a 12'30 Programa doble. A. mayores jSensacional estreno!
 Un film de acción, impresanante y estremecedor

BENGALA FILMS 64

WERY-RUSAR-FORTELL



. — Reestreno del film en cinemascope y technicolor IVAYA MARINEROS! Con Glenn Ford-Gia Scala

## Sociedad Española | de Automóviles de Turismo, S. A.

La SEAT se complace en manifestar a sus clientes que HOY, VIERNES, día 14, reanudará, en todas sus FILIALES y TALLERES AUTORIZADOS, propios y de FIAT HISPANIA, las entregas de coches que habían sido suspendidas por el cierre de vacaciones en su FAC-

Por haberse alcanzado la producción prevista para esta fecha, dentro del plan de ampliación de su FACTO-RIA, se establecen los sigui ntes nuevos precios que regiran desde dicha fecha hasta nuevo aviso;

Pesetas

MODELO 609

0

0

0

0

FURGONETA ... 64.000 BERLINA ... ... 65.000 DESCAPOTABLE 20 70.000

MIODELO 1.490-C

NORMAL ... 133.000 LUJO ... 143.000 FAMILIAR ... 166.000

Madrid 12 de septiembre de 1962.

RADIO RIOJA E, A. J. 18

Programa para hoy 'A las 9'30: Sintonia y programa. 9'35: El día de hoy. 9'45: Al servicio de la familia, 10'05: Una voz y una canción, 10'15: Orquestas de hoy. 10'50? Paleadherido. 12'00: Ave Maria y Angelus. 12'02: Cartelera y pér-Antonio Prieto y orquesta, 1'40: 12'05; Cierre estación. La actualidad se llama, 1'45! Microdeportes, 2'00: Caminando hacia la fama. 2'15: Antologia de la Jota. 2'25; Intermedio. 2'30: Radio Nacional de pectáculos. 3'10: Temas del ho- Bolsa. 15'30: El tiempo. 15'351 España. 2'45: Cartelera de esgar. 3'15:1 El puente de los triun-Zahor. 3'50: Juanito Valderra- 15'55: Itinerarios es pañoles. ma. 4'003 Acuarela del Brasil. 15'10: Cierre-4'30: "Vidas privadas", de Lo- Noche.-A las 20'00:1 Presensada, capítulo diez. 5'05? Emitación. 20'02ª Eos Flinstones. sión del adherido. 5'103 "Cupitación" iSi o no! 21'003 Tele-Andrian bernam kanan ka

pítulo veinte. 7'55: Emisión del adherido y pérdidas. 8'00: Pan, emi ón sindical de Radio Nacional. 8'30: Olimpiada. 8'45: Música de bajie. 9'15: Conexión con la S. E. R. 9'30: Teatro de con los Quintero. 9'50: Noticiario lota multicolor, 11'201 Trabaje cal 9'55; Pincelada lírica 10'00; con música, 11'55: Emisión del Radio Nacional de España. 10153 Nota oficial. 10'30: Quinto gran premio Soberano. 10'45; F) salido Ondas, 11'00; El con-Al pie de la cuna. 12'15: Buzón sejo del doctor. 11'30: Patrulla de ofertas. 12'30; Valga lo que celeste. 11'45; Melodias de mepese. 12'45:1 "Rio silencioso", de dianoche. 12'00: Un poema en Mallorqui, capítulo quince, 1'30; la noche, d Pedro de Miranda.

TELEVISION

Programa para hoy Sobremesa. - A las 14'301 Apertura. 14'321 Panorama. 14'453 Séptimo arte. 15'003 Telediarlo. 15'253 Cotizaciones de Una nota de actualidad interfos. 3'35: Calidad y premios con pacional, 15'40; Kilómetro pero,

do cruzó el valle", de Cervera, film seriado. 21'25% El tiempo. capítulo veinte. 5'30: Concierto 21'30; Telediario. 21'45: Los de la tarde. 6'05: "Todo cam- viernes, concierto. 22'00; Ayer, bió en esa noche", de Garjales. noticia; hoy, dinero. 22'30' capítulo veinte. 6'30; Cinco mi-Gran teatro: "Los Pobrecitos", nutos. 6'35: Melodias del mun- de Alfonso Paso. 23'30: Telediado. 6'40n Discomania. 7'05n San- rio. 23'45n Versos a medianoche.

## MOTOCARRO «ISO 200»

\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*

MODELO 1962

MARCHA ATRAS

RUEDAS BALON 10 MEJORAS SOBRE MODELOS ANTERIORES

EL MOTACARRO DE MAS VENTA EN ESPAÑA Matriculaciones de motocarros mas de junio

1.º -- ISO . . . . 319 unidades 2.º -- Otra marca . 168 unidades

> Un año de garantía DISTRIBUIDOR EXCLUSIVO:

DUQUESA DE LA VICTORIA, 34 \* LOGRONO

## MUEBLES SUPERIORES

MEJORES PRECIOS

### to Rosario. 7'30% "Un desenga- Momento musical. Recuerda... no para Filis", de Sanchis, cally Cierre. DOS ANUNCIO

### ALQUILERES

MABITACIONES a veraneanites, se ceden sólo dormir. Razon, Breton de los Herreros, 3,

TIENDAS ya instaladas sin abonar traspaso, se alquilan con vivienda o solas en Vara de Rey, 50. Razón, porteria.

HABITACIONES con dos y una cama, cedo, ascensor y baño. C. Villamediana, 9. portería.

### COLOCACIONES

BOLDADORES, pintores y aprendices, se necesitan en Carrocerías Heredia. Oficina de Colocación Ref. núm. 4.383.

dores, se necesitan en Talleres FESO. Prade Viejo, 9. Oficina de Colocación, Rel. 4.307. INSTALABORES electricistas

se necesitan. Oficina de Coloracion Referencia 4.312.

MUJIRES, se necesitan para labrica de envases, edad máxima 35 años. Metalgráfica Logroñesa. Oficina de Coloración. Referencia núm 4.058

nes, se necesitan. Construcciones Diaz. Oficina de Coloca-

cion. Referencia 4.278. cesitan para fabrica, Referencia 2893. Oficina Colocación. CHICO de 15 a 16 años para carpinteria, se necesita. Oficina

de Colocación. Referencia 4.388 CHICAS de 14 a 18 años, se precisan para fábrica. Oficina de Colocación. Referencia 4.545.

OFICIALES y aprendices cerrajeria, se necesitan. Talleres Bonifacio Calvo. Gonzalo Berceo, s/n. Oficina de Colocacion, Referencia número 4 489.

APRENDIZAS planchadoras de 1.º y 2.º año, hacen faita en Tintoreria Oca. Oficina de Coocacion. Referencia núm. 4.547 SIRVIENTA sapiendo de cocina, bien retribuida. se necesita. Razon, Gral. Mola, 94, entlo. SIRVIENTA, se necesita en Merceria Elo. Gral. Mola, 48.

DEPENDIENTA, se necesita en l Hotel Comercio, Oficia de Coccación. Referencia n.º 4.506.

CHICO para oficina, se necesita. Oficina de Colocación. Re-Terencia número 4.602.

AJUSTADORES y aprendices se necesitan en Maquinaria Ulecia, Perez Galdos, J. U. Oficina de Cotocación. Referencia minnero 4.481.

CHICOS de 16 a 13 años, se precisan para fábrica. Oficina de Colocacion. Referencia 4.546. CHICA para mostrador, se ne cesita en Caleteria Ibiza. Oficina de Colocación. Referencia

SIRVIENTA, se necesita. Razón, Muebles Anta. G. Mola, 46. TECNICO mecánico, experto industrias del Catzado, se ofre-

ce. Telefono 1412. CAMISERAS, precisa Libra. Vara de Rey, 50, ent. núm. 5. Oficina de Colocación. Referen-

APRENDIZ de barman y mujer para la limpieza, necesita Ca-Teteria Los Leones, Oficina de

Colocación, Ref. núm. 4,565. APRENDICES y peones, se necesitan, Razón, Somieres Acedo. Referencia núm, 4500 Ofioins de Colocación.

### DONCELLA, se necesita. Calvo MECANOGRAFA o chica de MUCHACHA de servicio o asis-

Sotelo, 31, C., 1.º izqda, APRENDICES y peones solte-

ros que hayan cumplido el servicio militar, se necesitan en Radiadores Eguía, bien retribuidos. Oficina de Colocación, Referencia número 4.422.

OBRERAS para fábrica de zapatillas, de 16 a 24 años, se necesitan. Informes: Canalejas, 1, y Oficina de Colocación. Referencia número 4.593.

PEONES, se necesitan de 18 a 35 años para fábrica de enva-ses. Metalgráfica Logrofiesa: Oficina de Colocación. Referencia número 4.473.

PECNES, se necesitan, de 25 a 35 años. Serán bien retribuídos. "La Casa del Hierro", Conde de Superunda, L. G. Oficina de Colocación. Referencia 4.595. OFICIALAS, a y u dantas y aprendizas, se precisan en Sastreria Royal. Oficina de Colo-

cación. Referencia núm. 4.598. APRENDIZAS para confección de pañolería, se necesitan. Razon. Codes. Doctores Castroviejo, 22, 3.º. Oficina de Coloca-ción. Referencia núm. 4.599.

AJUSTADORES, oficiales de segunda, se necesitan. Talleres Isasi. Queipo de Llano, 3. Oficina de Colocación. Ref. 4.601. MUCHACHOS de 14 a 18 años, hacen falta en Tinte Masip. Oficina de Colocación. Referen-

cia núm. 4.604. FALTAN peones y aprendices soldador, todo el día o por las tardes, en Somiers Búfalo. Oficina de Colocación. Ref. 4.609.

MATRIMONIO sin hijos para huerta de una fanega con vivienda, dentro de Logrofio, se necesita en Gallarza, 3, 3.º.

CHOFER con carnet 1.2, se nocesita. Bodegas Benés. Teléfono 4499. Oficina de Colocación. Referencia núm. 4.536.

APRENDIZ, necesita Casa Anguiano Hijos. Oficina de Colocación. Ref. 4578.

APRENDIZAS, se necesitan pa ra fábrica de correas de reloj Santos Ascarza, 24, bajo. Oficina de Colocación. Ref. 4.614.

MATRIMONIO, se ofrece para portería elegante en Logroño, en sitio céntrico. Informes, corresponsal de Nueva Rioja en

ASISTENTA joven para dos Razon, Nueva Rioja

CHICA con buenos se necesita para el comercio Frutas Los Maños. Oficina de Colocación, Referencia 4.616.

NECESITAMOS auxiliares de oficina con conocimientos mecanografía y correspondencia Edad máxima, 20 años. Industrias Lebrero, en Milagro (Navarra).

AJUSTADORES de primera, torneros y peones, se necesitan en Construcciones "Belt". Trinidad, 13. Oficina de Colocación. Referencia núm. 4.068.

CHICA o asistenta, se necesita en Sagasta, 17, 4.º. Buen sueldo VIAJANTE a dietas y comision introducido en coloniales, ultramarinos y fábricas de embutidos, se necesita. Razón, Murrieta, 24, bajos.

SIRVIENTA, sabiendo de cocina, blen retribuida Duquesa de la Victoria, 5, 2.º dcha.

estudio, entre 20 a 22 años, se tenta, se necesita para dos senecesita para hacer unos tra- noras solas. Razón, 11 de Ju- 240 CORDEROS de pasto, muy bajos de literatura en su casa. nio, 18, 2.9. Escriban a Angel Tarrero, Vi- PEONES y rebarbadores para

Hajimena (Palencia). SIRVIENTA sabiendo de cocita. Miguel Villanueva, 7, 6.9 d.

APRENDIZ, necesita Farmacia Serrano. Será bien retribuído. Of. de Colocación. Ref. 4.573.

SIRVIENTA, se necesita con informes Breton de los Herre-ros, 21, 1.º izqda. SIRVIENTA o asistenta, se ne-cesita. Colón, 59, 2.º dcha.

TRABAJO y vivienda, se ofrece en importante pueblo de Alava a matrimonio con hijas mayores de 14 años. Dirigirse al Apartado 117. Vitoria (CNS

peon, se necesitan. Serán blen retribuídos. Oficina de Colocación. Ref. núm. 4.617.

APRENDIZ de entrada y de 2.º o 3.er año para ebanistería fina. Oficina de Colocación. Referencia núm. 4.613.

MUJER para limpieza, se ne-cesita. Razón, Sala Ducal. Offcina de Colocación. Referencia número 4.550.

APRENDIZ bien retribuído, se necesita en Ferreteria Larrea. Cervantes, 3 y 5. Oficina de Colocación. Referencia núm. 4.619. ASISTENTA, se necesita. Industria, 2, 2.º centro.

SIRVIENTA o asistenta, se ne cesita con informes. Bien retribuída. Castroviejo, 25, 4.º dcha LIMPIADORAS para fiestas, se

necesitan en Cafetería Ibiza. Informes: Oficina de Colocación. Referencia núm. 4.623. GRAN HOTEL, necesita frega-

doras y Ilmpiadoras. Buena retribución. Oficina de Colocación. Referencia núm. 4.622.

AYUDANTE delineante industrial, de 17 años, se ofrece. Teléfono 3553

DONCELLA con informes para Bilbac, se necesita. Chalet "El Pilar", carretera de Soria.

CHICO de 14 a 17 años, se ne cesita en Cartonajes López. M. de la Ensenada, 26. Oficina de Colocación. Referencia 4.618 APRENDIZ y ayudante, se ne cesitan. Somosierra, 15, panaderia. Oficina de Colocación. Referencia núm. 4.626.

CHICO para recados, se necesita, Oficina de Colocación, Referencia núm. 4.576.

MATRIMONIO sin niños para portería. Se les dará vivienda. General Franco, 38, 5.º. Oficina de Colocación. Ref. 4.624.

CHICA oficina, conocimientos mecanografía y corresponden-cia. Edad, 16-18 años, se necesita. Teléfono 5141. Oficina de Colocación. Referencia 4.625.

MUCHACHA, se necesita. Sueldo, 800 pesetas mes. Churreria "La Competidora", en la Feria. APRENDIZ para almacén de paquetería y mercería, de 14 a 16 años. Oficina de Colocación. Referencia núm. 4.587.

CHOFER carnet primera, con mucha práctica, se ofrece. Razón, Bar Donosti. ASISTENTA, se precisa en Cal vo Sotelo, 10, 5.º izquierda,

ganar buen jornal, se precisan en La Metalúrgica Logrofiesa. na, buenos informes, se necesita, De 25 a 35 años. Casa Elías, ta. Miguel Villanueva, 7, 8.º d. S. L. Oficina de Colocación. Referencia núm. 4.627.

Galdós, 4, 3.9

REPARTIDON que sepa andar en bicicleta, necesita Panaderia Alavesa. Oficina de Colocación. Referencia núm. 4.628. ASISTENTA para lavar y plan-char, se necesita. Hermanos Moroy, 14, 3.º.

CHICA de obligación, se nece sita para tres de familia. Gana-rá buen sueldo. Villamediana, 13, 2.º izqda.

MANICURA, se necesita en Pe-luquería Saralegui, Gral. Franco, 2. Oficina de Colocación. Referencia número 4.629;

OFICIAL primera y aprendiz electricistas, se precisan. Oficina de Colocación. Ref. 4.621. PEONES y un aserrador, se ne-

cesitan en Maderas Aldama, 12 Ligero, 28. Oficina de Coloca-SE NECESITA una familia con dos o tres hombres para traba- jar en cantera. Se facilita casa. Informes: Martínez Jiménez. (Alava).

Clite (Navarra). Telf. 52. ción. Referencia núm. 4.630.

SIRVIENTA y asistenta, se necesita en G. Mola, 56. Comercio

ASISTENTA, se necesita para l señor solo de 9 a 1. Razón, Nueva Rioja. ASISTENTA, se necesita. Calvo Sotelo, 16, 5.º dcha.

### FINCAS

PISO precioso, centrico, libre, se vende. Razón, Droguería Segura. Vara de Rey, 20.

PISO libre, llaves en mano, en 110.000 pesetas, de 4 hab., armarios, water, patio y corralizas. Informes en Manzanera número 3, 1.º dcha.

CASA de sillería con entrada verjada y amplia huerta tapiada con regadio permanente, se vende en Casalarreina. Ofertas por escrito a Nueva Rioja, número 22.

PISO libre, exento, bien soleado, se vende. Teléfono 1266. LOCALES amplios, compraria para industria. Amós Salvador número 3, 1.9.

FINCA urbana dedicada al negocio de vinos y hostelería, preparada para ambos fines y acreditada en zona Rioja Alta. Igualmente veraneo cosa extraordinaria, se vende. Escriban: Periódico Nueva Rioja, "Finca Hosteleria", Logrofio.

PLANTA BAJA de 168 metros cuadrados, libre y en buena calle, se vendo blen de precio. También en la misma casa 4 pisos ocupados, igual junto que separado. Razón, Nueva Rioja: PISOS exentos en lo mejor, se

venden. Razón, Vara de Rey, 31, porteria. FINCA de fanega y media, se vende en Camino San Adrián. Razón, Rey Pastor, 5, 1.º izq. ESTABLO con vivienda y co-

rral, libre, vende Fernando Del

Hoyo. Vara de Rey, 10, 4.º is. mes, en el misma, Calaborna.

### GANADOS

gordos, se venden. Tratar con Pedro Muñoz, en Bañares.

DOS NOVILLAS de 10 meses, dos vacas de media leche preñadas, una novilla preñada de 5 meses, dos novillas de 7 me-Referencia núm. 4.627.

SES, dos terneros de 4 meses y un burro de 4 años, se venden en buenas condiciones. Tratar con Pedro Vargas, en Bañares. 40 CABRAS, mitad parir en e dia, el resto en diciembre, igual para carne, y un macho de 10 años, toda prueba, urge venta, Tratar con Honorio Hernández, en Buimanco (Soria).

OVEJAS, 115 jóvenes, vende Santlago Ulecia, en Navarrete. CARNEROS sementales, vende Alejandro Rodriguez, en En-

PERRO de caza, a elegir entre dos superiores cobrando, ven-de Julio Nájera, en Bezares. MULA francesa de 8 años, pasa de la marca, vende Carlos Diez, en Medrano.

DOS VACAS 2.º parto a media leche; novilla para cubrir y ternero, vende B. Cámara, en Tormantos.

da, vende Alejandro Sclar, en

TERNEROS, 3 pintos en buenas condiciones, vende Celesti no Galilea, en Zarzosa.

VACAS, se venden 30, seleccionadas y jóvenes, en plena pro-ducción. También 15 vacas superiores para matadero. Finca 'Viña de la Emperatriz", en Baños de Rioja.

### HUESPEDES

PARA ESTUDIANTES, Se Ceden habitaciones con derecho a cocina. Razón, Nueva Rioja. DESEO huésped, dormir o pensión completa, casa señorial. Razon, Nueva Rioja.

HABITACIONES, cedo dos con una y dos camas a dormir o pensión. Razón, Juan XXIII, 1 porteria.

### PERDIDAS

Gafas, extraviadas entre Gran Casine y República Argentina. Se gratificará su entrega en Pérez Galdós, 22, 2.º.

Llavero con 7 llaves. Se gratificará su entrega en Calvo Sotelo, 52, 2.º dcha.

Librito colgante de pulsera. Se ruega su entrega, por ser recuerdo. Se gratificará en Pé-rez Galdós, N. U., 1.º centro.

### TRASPASOS

TIENDA de comestibles de ocasión, traspasa Cancio Casis, en Lardero.

MOLINO y panaderia, se traspasan, arriendan o venden. Mercedes Izquierdo, en Ventosa de Rioja.

LOCAL esquina a dos calles, se traspasa. Razón, República Argentina, 25. Vinos Gil. BAR DEPORTIVO, acreditadi simo, en Avenida de Numancia,

por no poder atenderlo. Infor-

GRANJA para 1.000 aves, con terreno cercado de tapia, y arbolado, céntrica, se trapasa. Mayor, 147, 3.º izqda.

### VEHICULOS

das. Commer cien caballos, mo-tor Perkins, a estrenar Pega-sos, Commer, Perkins, usados. Facilidades 36 meses, mínimas entradas, Bravo Murillo. 308 (Metro Teluan). Madrid CAMIONES Csepel sels tonela-

ROTAVATOR, modelo R-60, Hornillos. Exposición y venta nuevo, universal, se vende. Ra-Pío XII, 3. Fundición y talle zon, Auto Tractor. Avenida de Colón, 4, teléfono 2613.

TRACTOR marca David-Brow 900, 40 HP., diesel, bien de to-do, y tractor Mc. Cormick-International, modelo Farmall-H, de 30 HP., a petróleo, se venden Razón, E. Murua. Calvo Sote-lo, 31, Logroño, y Juan José Hervias, en Hervias.

VENDO 2 tractores Steis 30 HP. y Renault-Perkins de 30 HP., un remolque de 5 Tm., un monosurco y un destripador. Razón, César Sáenz, en Cenicero.

AGROMOTOR, S. A., distributdora Barreiros para Logrefio y provincia. Vara de Rey, 31. Camiones de 5, 6, 7, 8 y 10 Tm. Furgoneta "Tempo", diesel, para 1'5 Tm. y 3 ocupantes. Motores da 55, 62, 83, 90, 115, 150 y 170 CV. Tractores de 35, 38, 42, 48 y 70 CV. Grandes facilida-des y máxima atención tégai-Razón, teléfono 1744. ca. Vara de Rey, 31, Logrono.

CAMION Chevrolet con motor Barreiros 4 cilindros, se vende. Muy bien de todo. Informa Agromotor, S. A. Vara de Rey número 31.

COCHE pequeño, se vende o cambia por moto. Razón, Puente número 3, 1.º. Telf. 2042.

CABINA, discos y diferencial se venden en muy buen estado. Facilidades de pago. Avenida de Colon, 63, obra. Tf. 2599.

REMOLQUES: Lonas y toldos Renito Ruiz Náfera Tino 40 CAMIONETA Chevrolet 14 HP. se vende de ocasión. Verla, Garaje Aldonza. R. Argentina.

MOTO Lube en buen estado, se vende. Razón, Parque Móvil. Murrieta, 64.

MOTO LUBE 125 y Velosolex, 5.000 pts. ambas. Talleres Casto. Santo Domingo. AUSTIN 7 plazas, modelo 56,

bien de precio y mecánica, se

### vende. Av. España, 6, taller. SEAT-600 como nuevo, vendo. Razón, teléfono 1886.

VENTAS

ATENCION: Bolsos viale v compra. Muchos modelos v ba-ratos. El Almarén. Sagasta. 14. MUTORES electricos Geat. M. SULDADUILAS, elevadores nueves y usados todas las potencias: y, la gran oportunidad, resistencias hornillo a 6 pesetas. Arteaga. San Bartolomé, 1. MOTOR 10 HP. de 750 r. p. m., y herrajes de dos hornos giratorios de fuego directo, se venden. Murrieta, 33. Panaderia. CAJONES vacios y tablas de embalajes, se venden. Razón,

teléfono 1744. MUEBLES y ropas, se venden por traslado. Razón, li de la-mia, li. de mada,

SECCION DESTINADA PARA ANUNCIOS DE LOS AGENTES COLEGIADOS DE LA PRO-PIEDAD INMOBILIARIA

BLAZQUEZ, Antes de hacer sus compras o ventas consuite con esta Agencia, Caivo Sotelo, 16

HERNANDEZ vende pisc 1.4 con amplia teraza; lote de tres pisos, bien de precio; casa oro-80 fanegas, regadio, vivienda y duciendo 7%. libre; finca de corralizas a dos kilómetros de la capital, y pisos en varios sectores. Mola. 4, 3.º. A cole-

debidamente colegiado, desea importante empresa como representante para la venta de aparatos electrodomésticos en LOGRONO y su provincia. Necesario tenga experiencia en la venta de estos artículos, conozca el mercado y esté introduci-do en el comercio. Dirigirse por escrito, dando el máximo de

Apartado 9.118. - MADRID ARNEDILLO

detalles y referencias, al

SUC. FONDA MORAL Servicio Baineario. Tino. \$

- \* - \*

MOLINO de piensos "Sai" de 12 martillos, en buen estado y a prueba, con su motor y tubeia, vende Julio Salvatierra, en Bañares.

CAFETERA de hidrocompresión, de un grupo, marca Cam-peona. Informes, Cafetería-Ba-Paco. Teléfono 2003.

GRUPOS de gasolina, eléctri cos y bombas a palanca para trasiego de vinos, etc. Mangueras de todas clases y calibres. grifería en general para bode gas. Cultivadores y toda clase de maquinaria agricola. Migues res: M. Murrieta, 48.

ESTIERCOL de oveja, con entrada de camión, vende 100 car gas Servanda Chandro, en Ausejo. PAJA cebada. 1.000 cargas.

juntes o por partidas. Tratar con el presidente de la Cocperativa o Gregorio Sancho, en Galilea. ABONO de gallinaza. Grania Rioja. Vara de Rey. 41. Tf. 150

PRENSAS, dos de cubillo en funcionamiento, baratas. Rua-MOTOR gasolina o petróleo. 4 HP, como nuevo, muy barato. se vende. Sun-Electric. Queino

de Llano. 4. SE VENDEN los materiales de un cobertizo hecho, compuesto de madera, teia y ladrillo

cánica, 800 paquetes diarios Señor Alfaro. Barnuevo. 18 TRANSMISION de 7 m. largo. con cofinetes a bolas y poleas cepilladora combinada com

regruesadora y tupi. 12 Ligero,

VENDO empacadora paja me-

28, teléforo 1380. ESTANTERIA 12 x 0'50 x 3, dos armarios de existencias y cina, máquina de escribir AECE en perfecto estado y dos meses de despacho, se venden. Rendblica Argentina, 12 (bar), de una a cinco.

### VARIOS

INGIES incofesora titulada Colon a 3º deha Tino 2517 BINADOS de motores tran

ormadores, reparaciones eléc-ricas en general. Miguel Horillos. M Murrieta Tino 1779 TUBOS chindricos: cuadrados. rectangulares, exagonales, conicos, para antenas televisión. carrocerias, carpinterias metálicas, fábricas y talleres mecá-nicos, fábricas de muebles metálicos, adquiéralos en Tuberias Rufhor, Libertad, 14. Vitoria teléfonos 1627 v 1266 Representente en Logroño don José Raña Gll. Barrioceno 19 1.º Te-

LEVOLOR Cortinas venecianas y de plástico. Persianas de todas ciases, frigorificos, nevaras, bolsos y sombreros de paja, flotadores y bañadores. Forfunato Redón, Gallarza, 4.

SE TRILLA alfalfa detrás de la plaza de toro

rerrazos. Enrique Jiménes S. A., Tudela. Variedad marmoles en tamaños y precios Distribuidor exclusivo para Logroño y provincia, A. Arenza-na, 11 de Junio, 15, Tell. 1913.

### 44150

Cos anuncios parar estas secciones solemente se admiten se la Administración de este Pe-

### SUCESOS

## Mueren veinte personas al descarrilar un tren en Filipinas

### La lluvia anega grandes extensiones de terreno en Pakistán

MANILA, 13 .-- Veinte pers onas han resultado muertas al Escarrilar un tren en el Nort e de la provincia de Nueva Ecija, sogun informa la agencia f ilipina de noticias

Han desaparecido los maqu inistas y se teme que hayan muerto, pues es posible que ha yan raido por un precipicio existente al borde mismo de la via, en el lugar en que se pro-

Gobierno de los EE. UU.

poder ser causa de que Cu- Camara de Representantes y ha

regocios sin acabar. Advirtió del Gobierno cubano, ha advertido al presidente Kennedy

frentan con una «tarea monu- que «lo piense dos veces» antes

ca por su apoyor.

a Europa para la recupera- de los Estados Unidos».

INUNDACIONES EN PAKISTAN

KARACHI, 13.—Cuatro niños

faniento.

gado también.—Efe

-Dilo que tanto los alia-

Mos de América como de Europa Occidental da los Esta

dos Unidos conocen el pell-

gro y la amenaza que repre-

-Se nego a decir exacta-

que llega a un nivel ofensivo Contra tero.

mente cuándo se considerara

el abastecimiento de armas

a Cuba por parte de la Unión

Soviética, hasta el punto do

ha desencadene una guerra.

Este es un factor que deben

juzgar los propios Estados Unidos --dijo--, así como de-tidir cuándo se hace necesa-

rio intervenir en la situación

para el progreso avanza en

Theroamérica, pero advirtió

que durante algún tiempo ha-

brá una numerosa serie do

que los Estados Unidos se en-

ción de las naciones devasta-

emenazas soviéticas de inter-

venir militarmente en Cubs,

In caso de ataque de Norte-

américa a la isla. Dijo que los

finicos que ahora habian de

guerra son los dirigentes co-

mundial.

-- Aseguró que la Alianza

tar soviético en Cuba.

### ESTALLA EN EU AIRE UN BIMOTOR "PZY"

SEAL HEACH, 13.—Los nuetue viajaban en un tren resul-taron ahogados y ocho pasaje-de la Marina (P2V), en serviros adultos sufren graves heri- cio de patrulla, han resultado cas al descarrilar el tren bajo muertos al hacer explosión en una copiosa lluvia que anegó el aire y luego estrellarse congrandes extensiones de terreno, tra el suelo su aparato en las El basamento de la linea fé- proximidades del centro de rrea se hundió a causa de la adlestramiento y almacena-lluvia y se produjo el descarri- miento de municiones y explo-

sivos situado en Depot. Sobre la misma Karachi ha La Policia de esta localidad mido gran cantidad de agua y ha recogido rumores, sin conmigunas calles de los barrios firmar, regim los cuales uno más bajos de nivel se han ane o los dos motores del aparato hicieron explosión en vuelo.

APROBADA

y el 28 de febrero próximo.

En una inusitada y rapida

tramitación, el Senado ha en-

ciado el proyecto de la ley a la

aplazado por una semana la acción sobre una serie de pro-

puestas pidiendo al presidente

necesario pera mantener al co-

CUBA PIDE REFLEXION A

ESTADOS UNIDOS

MIAMI (Florida), 13.—Haul

munismo apartado de Cuba.

## La Unión Afro-Malgache apoyará el plan de reunificación del Congo, propuesto por U Thant

## La decisión fue tomada tras la reunión de «alto nivel» celebrada en Libreville (Gabón)

LIBREVILLE (Gabón), 13. La la U. A. M., dijo en una decla- pués de la conferencia, el sereunión de calto nivela celebra- ración que la conferencia había cretario general de la U. A. M., da durante tres días en esta observado con satisfacción que Albert Tovoedjre, dijo que los geche, de 12 naciones, ha terque los doce jeses de Estado bian dado claro y público apo-han decidido prestar dirme apo- yo al plan de U. Thant, yos al plan de reunificación del Congo, propuesto por el secretario general en funciones de las Naciones Unides, U Thant.

Después de una sesión de sels horas y media sin interrupción, el presidente de Gabón, León Mba, presidente accidental de blanca.

capital por la Unión Afro-Mal- el Gobierno Central congoleño y lo que él calificó de «Gobier» minado hoy con el anuncio de no provincial de Katanga», ha-

> que los reunidos han discutido los medios de conseguir un acercamiento entre el grupo de paises de Monrovia y el de Casa-

En un comunicado leido des-

### doce jeses de Estado han acordado también retirar la candidatura de Mauritania para el puesto no permanente del Consejo de Seguridad de las Na-Refiriéndose a la unidad afri-cana, el presidente Mba dijo Monrovia.

Nota de la R.--Los doce Esfados que forman la Unión Afro-Malgache: República Malgache, Gabon, Congo (Brazzaville), Costa de Marfil, Dahomey, Tchad, Republica Central Africana, Mauritania, Senegal, Camerún, Niger y Alto Volta, pertenecen al grupo de Monrovia.

Otros miembros que forman parte del grupo de Monrovia, son Etiopía, Liberia, Somalia, Togo, Nigeria, Sierra Leona y

El grupo de Casablanca, más radical, incluye a Ghana, Unida.

### El ministro de Estado portugués, en Torremolinos

MALAGA, 13.—El ministro portugués de Estado, señor Co-rreia de Oliveira, llegó esta noche, en automóvil, procedente de Córdoba, acompañado del jefe del Secretariado Nacional del Turismo de Portugal, doc-tor Moreira Barista. El señor Correia de Oliveira continuó MADRID, 13. — El "Boletín También se reconocen efectos de cuyos hoteles pasará una Oficial del Estados publicará civiles a los estudios del Insti-

## Nuevo tramo del ferrocarril El Ferrol-Gijón

### Ha sido inaugurado por el ministro de Obras Públicas

Obras Públicas, don Jorge VI- que esta vez será definitiva la gón, y las autoridades provin- reanudación de las obras. WASHINGTON, 13.-E Seciales y locales,

nado ha aprobado hoy por una-nimidad la petición del presidente Kennedy pare poder lla-mar al servicio activo a 150.000 reservistas entre la fecha actual La votación fue de 76 votos

OVIEDO, 13.—Se ha maugu-, Ferrol-Gijón data de hace más rado el tramo Pravia-Luarca de 60 años y ha sufrido, por cir-Wiene de la primera pagina) LA PETICION DE KENNEDY, del ferrocarril El Ferrol-Gijon. cunstancias diversas, gran mu-Estuvo presente el ministro de mero de interrupciones, aun-

Ei contento es grande en El tramo entre Gijón y Pra- Euarca, pues ya cuentan con via venia funcionando ya desde una linea férrea que permite a hace algún tiempo, pero el pro- sus habitantes enlazar en Gijón yecto total del ferrocarril El con el ferrocarril Vasco-Astu-

## Se reconoce al Estudio General de Navarra como Universidad de la Iglesia

### Efectos civiles de varios estudios

que se acuda a la lucha si es mañana un decreto del Minis-terio de Educación Nacional por el que se cumplimenta la disposición adicional del con-venio con la Santa Sede de 8 de abril de 1962. Castro, ministro de la Guerra

Establece este decreto en su parte dispositiva que se recono-ce al Estudio General de Nava-rra como Universidad de la mentale, con menos dinero de atacar a Cuba. Tal asalto Iglesia, con sede central en disponible del que contaban -ha dicho Castro- podria Pampiona.

guando emprendio la ayuda marcar el fin del imperialismo marcar el fin del imperialismo Igualmente, se reconocen de los Estados Unidos.

Raúl Castro declaró que esto Derecho de Medicina y de Filodas por la segunda guerra es una advertencia y no una sofía y Letras (sección de Historia) de dicha Universidad, amenaza: «simplemente una in-

detisión soviética de conceder dad, con sede en San Sebastián. La Escuela de Ayudantes apoyo armado a Cuba sea causa Técnicos Sanitarios Femeninos de noches de insomnio para los de Pampiona, adscrita hasta dirigentes norteamericanos. Diahora, a efectos civiles, a la Universidad de Medicina de la jo que los cubanos deben trabajar más, mejor y con más en-Universidad de Zaragoza, quemunistas en Moscu y La Ha- fusiasmo spara expresar nuesda adscrita a la Facultad de Medicina de la citada Universitra gratitud a la Unión Soviétidad de la Iglesia.

## "Muchos no-católicos están volviendo su vista a Roma"

### Afirma Juan XIII en una carta sobre el Concilio Ecuménico

CIUDAD DEL NATICANO, do de divisiones espirituales y "L'Osservatore Romano», publica hoy una carta en la que Su re en su carta a la «sólida roca» Santidad el Papa, Juan XXIII, se refiere al próximo Concilio Ecuménico y dice que muchos no católicos están volviendo su chos no católicos están levanvista hacia Roma.

El Papa ha enviado la carta al arzobispo de 'Avignon, Francia, monseñor Joseph Urtasun, con ocasión del VI centenario de la muerte del Papa Inocencio VI y de la elección de Urba- tumba de San Pedro, se reuni-

la turbulenta historia del perio-

- El diario del Vaticano, geográficas en la Iglesia, su Santidad Juan XXIII se refiesobre la que Cristo edificó su

«En nuestros tiempos, mutando sus ojos hacia esta roca romana», escribe Su Santidad.

Señala que es con especial atención como en este momento se vuelven hacia la catedral romana, porque aqui, sobre la rá pronto una Asamblea, el se-Después de trazar parte de gundo Concilio Ecuménico.

## El plan integracionista de Mac Millan ha sido incesantemente criticado durante dos días

### Ahora, el premier británico intentará desvanecer los temores de los países de la Commonwealth

britanico ha comenzado su ta- ciones. rea dialéctica de tratar de desvanecer los temores de los estamonwelath» acerca del futuro taña se une al Mercado Común

El primer ministro inglés, Harold Mac Millan, se ha dirigido hoy a Mariborugh House adicionales. para informar de sus conversadurante dos días, incesantes cri-

LONDRES, 13.—El Gobierno, que se han llevado les negocia-

El primer ministro dejó a R. A. Butler, el viceprimer midistas de los países de la «Com- nistro, que presidiera la reunion del Gabinete, mientras de sus países si la Gran Bre- él hacía balance del material oral recogido en la conferencia. Mac Millan regresó a Mariborough House esta tarde para ambos. celebrar otras conversaciones

Entre tanto, otros dos minisciones con los ministros des-Itros británicos, Edward Heath pués de haber estado oyendo, y Duncan Sandys, han dado comienzo a una serie de conticas sobre las intenciones del sultas, de preguntas y respues-Reino Unido de ingresar en la tas, con las delegaciones inte-

## TROZOS DE MUNDO

### NO HABRA REUNION EN WASHINGTON SOBRE BERLIN

Occidente ha renunciado a que se celebre en Washing-fon una conferencia de ministros de Asuntos Exteriores de las cuatro grandes potencias sobre Herlin.

De fuente diplomática se dice que el plan, que censis-tía en una reunión de los secretarios de Estado norteametia en una reunion de los secretarios de Estado norteame-ricano y británico, junto con los ministros de Asuntos Ex-teriores de Francia y Alemania Occidental, ha sido aban-donado. En su lugar, los ministros celebrarán conversa-ciones a título extraoficial en Washington y Nueva York durante la estancia de éstos en Norteamérica con motivo de la inauguración del ejercicio en la Asamblea de las Na-ciones Unidas ciones Unidas.

### NUEVA OPOSICION A DE GAULLE EN FRANCIA

Varios políticos se han colocado en franca oposición contra los proyectos de Lie Gaulle de que los futuros presidentes de la República sean elegidos por votación popu-

El dirigente socialista y ex-jefe de Gobierno, McIlet, calificó el procedimiento de "inconcebible e inadmisible". El portavoz del partido comunista, Fajon, acusó al general diciendo: "Esto es para reba jar a todos a excepción de De Gaulle". Y los partidos socia lista, radical-socialista, republicano popular y algunos grupos independientes estudian ya la forma de contrarrestar la puesta en práctica de estas ideas de De Caulle mediante una acción conjunta. tas ideas de De Gaulle mediante una acción conjunta.

### DIMITE EL GOBIERNO BRASILENO

El jefe del Gobierno bra sileño, Brochao da Rocha, com su Gabinete, ha presentado la dimisión, según informan las emisoras de radio brasileñas.

## Guinea, Mali, Marruecos, Ar- El ministro de Industrio do posesión al subsecretario del Departamento

### El del Movimiento recibe al equipo que participó en la Olimpiada de Gijón

MADRID, 13.—El ministro de tacto con el ministro de Ha-Industria, señor López Bravo, cienda. ha dado posesión a mediodía de su cargo al nuevo subsecretario del Departamento, don CEDOR EN LA OLIMPIADA Angel de las Cuevas. Asistieron a la ceremonia el ministro de Hacienda, señor Navarro Rubio; subsecretario de este ultimo Departamento, señor Sanchez Cortés, y de Agricultura, señor Pardo Canalis; los directores generales de dichos Ministerios y el alto personal del Departamento.

El señor López Bravo empezó diciendo que la salida del señor Suárez había sido totalmente voluntaria y con muchos años al servicio del Estado en puestos de responsabilidad cre-

cretario, dijo que el éxito de su que representan el fruto naci-gestión está avalado por tres años de trabajo en íntimo con-materia social por el Régimen-

EL MINISTRO DEL MOVI-

DE GIJON MADRID, 13. - El ministro secretario general del Movimiento, señor Solis Ruiz, recibió este mediodía en su despacho oficial a los componentes del equipo de aprendices que ha representado a España en la XI Olimpiada Juvenil del Tra-

El equipo ha obtenido el primer lugar de la competición. El ministro pronunció un breve discurso manifestando que había seguido muy de cerca la actuación del equipo español en esta Olimpiada de Gi-Refiriéndose al nuevo subse- jon y que se muestra orgulioso de la misma, pues son ellos los

Toros y novillos

## Destacadas actuaciones de César Girón y «El Caracol»

TAMBIEN CORTARON OREJAS ALVARO DOMEQ, GREGORIO SANCHEZ, CHACARTE, OSTOS, LUIS SE-GURA, MANUEL AMADOR y "EL CORDOBES".

### EN ALBACETE

Cuarta de feria. Siete toros de don Manuel Santos Galache, de Salamanca, desiguales en bravura. Buena entrada. Don Alvaro Domecq, en el de rejones, dos orejas.

César Girón, oreja y dos ore-Gregorio Sánchez, palmas y

dos orejas. Chacarte, ovación en uno y oreja en el otro.

## EN SALAMANCA

Segunda de feria. Casi lleno. Cinco toros de don Pio Tabernero de Vilvis, mansos y que dados, y uno de don Bernardi no Jiménez, que cumplió, lidia do en primer lugar.

Jaime Ostos, dos orejas en el primero y vuelta en el cuarto. Pita al presidente por no con-cederle la oreja. Paco Camino, ovacionado en

Andrés Vázquez, ovación en el tercero y silencio en el último.

### EN BARCELONA

Plaza Monumental. Buena entrada. Cinco toros de doña

mansos, flojos y sin estilo. El otro fue condenado a banderillas negras. Luis Segura, breve en uno yo oreja en el otro.

Diego Puerta, ovación viaplausos, respectivamente.

El Viti, ovación en el tercero viaplausos en el sexto.

EN ALICANTE Seis novillos de Herederos de

Montalvo, bien presentados y que dieron buen juego, excepto el último, algo quedado. El primero fue aplaudido.

Manuel Amador, oreja en el primero y silencio en el cuarto. "El Caracol", oreja y dos

"El Cordobés", oreja en uno vuelta en el otro. INCENDIO EN LA GANADE-

RIA DE DOMINGO ORTEGA SEGOVIA, 13.- Más de treinta robadas de pastos ardieron en la finca donde el ganadero

don Domingo Ortega cria sus reses bravas, en las inmediaciones de Revenga. El fuego se extendió rápidamente y el ganado bravo rom-

pió los alambres y huyó hacia la carretera de La Granja; María de la Cruz y uno de do-Fuerzas de la Guardia Civil na María Lourdes Martin de el vecindarlo trabajaron hasta Comunidad Económica contiresadas en aspectos concretos
nental y los terminos en del Mercado Común y su relación con Inglaterra.—Efe.

na Maria Lourdes Martin de el vecindario trabajaron hasta
resadas en aspectos concretos
nental y los terminos en del Mercado Común y su relación con Inglaterra.—Efe.

na Maria Lourdes Martin de el vecindario trabajaron hasta
cuarto lugar. Los toros de doción con Inglaterra.—Efe. na María de la Cruz fueron nuevamente a la finca.

# COMERCIAL JAION TODAS

E.E.电气电流设置 化多子氧化医多物电抗 化物质介含物作类似医医检查性溶解的变形 经高级公司 MI OTRO VEHICULO HA DE MDELANTAR AL TUYO, FACI LITA LA MANIOBRA;

NO "HAGAS CARRERAS" MODERA TU VELOCIDAD GUARDA TU DERECHA

SAZLE CON EL INTERMI-TENTE O CON LA MANO LA SENAL PARA QUE PASE O PARA QUE CONOZCA UN PELIGRO QUE SOLO TU SOLO PUEDES OBSERVAR

# EL TIEMPO

## Sin variaciones

El servicio dieteorológico informa que durante la tar-de de ayer la nubosidad decreció notablementa en el litoral cantábrico, excepto en Asturias, donde hubo alguna precipitación débil. En el litoral mediterráneo, la nubosidad sue variable y más abundante en el Sur y Suroeste, habiéndose producido alguna precipitación muy débil en Alicante También durante la tarde se formaron nubes de desarrolfo vertical en la mitad occidental de Andalucia. En el resto de España, el tie lo permaneció despejado o cast despejado.

### PREDICCION PARA HOY

Nubosidad variable en el litoral mediterraneo, purante la tarde, formación de nticleos formentosos o débiles. W allima hora, aumento de la nubosidad, con alguna precipitación déhil. Cielo despejado o poco nuboso en el resto de España.

### TEMPERATURAS EXTREMAS

De España: Maxima, de 4f grados, en Sevilla, y miulma, de 12 grados, en León y Foria.

De Madrid: Maxima, de 524 grados, a las 1430 horas, y minima, de 190 grados, a las 7 horas.